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21 января 2012 г. в Омске в 

конференц-зале «Фестиваль» состоя-

лась конференция «Поселения из 

родовых поместий Омской обла-

сти - 2012». Организатор конферен-

ции Киселёв Вячеслав при участии 

Омского Центра родовых поместий, 

и при информационной поддержке 

газеты «Родовая Земля», сайта www.

anastasia.ru

Серди участников конферен-

ции жители Омска, Любинска, 

Калачинска,  Шербакуля, 

Новосибирска, Ленинск-Кузнецка 

(Кемеровская обл.), деревень, сёл и 

посёлков Омской области. 30% участ-

ников живут в городе, а 70% участ-

ников живут или планируют жить в 

поселении. Всего было зарегистри-

ровано более 120 человек. Согласно 

анкетированию все участники при-

знали конференцию полезной.

Мероприятие стало важным шагом 

на пути реализации национальной 

идеи о родовых поместьях, серьёз-

но повлияло на движение создателей 

родовых поместий в Омском регионе. 

Познакомило общественность с ини-

циативными группами, которые уже 

ведут процедуру регистрации земли, 

строят свои поместья, живут в посе-

лениях или пока только выбрали под-

ходящее место.

В первой части конференции 

выступило семь докладчиков.

Конференция продемонстрирова-

ла разнообразие подходов к реализа-

ции идеи о родовых поместьях, широ-

кий диапазон вариантов для выбо-

ра своего будущего поселения. Все 

выступающие приглашают желающих 

основать своё родовое поместье при-

соединяться.

Первым выступал представитель 

от первого в Омской области посе-

ления Имбирень (Черноозерье). Как 

родовое поселение оно существует с 

2002 года. В 2004 году там была созда-

на экологическая бригада, которая 

все свои силы бросила на спасение 

местных водоёмов. Сейчас к посе-

лению проводится электричество, 

в поместьях выкапывают водоёмы.

Сильно впечатлило слуша-

телей выступление Александра 

Кощеева, который рассказал о том, 

как живёт один в своём поселе-

нии Бешметовка. Ещё десять лет 

назад он участвовал в основании 

Имбиреня, много путешествовал. Но 

по душе ему пришёлся участок возле 

деревни Бешметовка. Без электриче-

ства, водопровода и других коммуни-

каций, он смог построить себе дом, и 

с нетерпением ждёт, когда в его посе-

лении у него появятся соседи.

Многие впервые именно на кон-

ференции услышали о поселении в 

деревне Воскресенка. Группа ини-

циативных людей пришли в умира-

ющую деревню и «воскресили» её. 

Восстановили водопровод, не дали 

разграбить системы электроснабже-

ния. Люди стали возвращаться из 

города в свои дома.

Самый крупный в Омской обла-

сти проект представил Андрей 

Никитенко. На участке в 800 га пла-

нируется основать Аз-Град. Уже заку-

плены экскаваторы, чтобы прокопать 

водный канал, есть договорённость с 

Зеппой Хольцером, чтобы основать в 

граде институт пермакультуры. Также 

на этой территории будет действо-

вать школа по методике Щетинина, 

туристическая зона, наукоград, школа 

ремёсел. В этом году в Аз-Град должны 

заехать тридцать семей. Одним из пер-

вых на свой участок приедет извест-

ный актёр Александр Михайлов.

Во второй части конференции, 

посвящённой экономическим вопро-

сам, выступил гость из Новосибирска 

Митусов Максим. Он рассказал 

всем присутствующим об отличиях 

Экономики и Хрематистики. Уже два 

года Максим изучает вопросы, свя-

занные с дополнительной экономи-

кой. Например, как рассчитываться 

не рублями, а временем. Или как 100 

друзей могут вообще жить без валю-

ты. Весь собранный материал Максим 

представил в своей презентации.

Как решать вопросы, связанные 

с продажей продукции произведён-

ной в поместьях, рассказал Денис 

Самойлов - официальный дилер ком-

пании «Звенящие кедры» в Омске.

И в завершении конференции 

был представлен институт ИНТЕК, 

который предлагает широкий выбор 

решений для строительства времен-

ных и капитальных домов. В институ-

те изучают всевозможные технологии 

строительства от самана до железо-

бетона, это поможет сделать выбор 

в соответствии с пожеланиями и 

финансовыми возможностями.

На конференции был представлен 

Омский Центр родовых поместий, 

в нём с 1 февраля начнёт работать 

стендовая выставка поселений. Главы 

поселений и проектов поселений по 

итогам конференции приняли реше-

ние о создании инициативной группы 

и при поддержке Центра заниматься 

разработкой законопроекта о родо-

вых поместьях в Омской области.

 Важным итогом конференции 

является:

• Сбор подробной и актуальной 

информации о родовое поселение 

Омской области.

• Открытие для общества новых 

поселений и распространение инфор-

мации о них.

• Объединение информации в 

единую базу данных на сайте www.

zkromsk.ru 

• Создание Омского Центра родо-

вых поместий.

• Создание инициативной группы 

по разработке законопроекта о родо-

вых поместьях Омской области.

Мы смогли узнать о тех успехах, 

которые уже достигнуты. Благодаря 

движению «Звенящие кедры России» 

оживают деревни, продолжают рабо-

тать поселковые школы, восстанав-

ливаются озёра и реки, люди находят 

себе друзей. Пусть эти добрые дела 

растут и преумножаются. Возможно, 

что в следующем году конференция 

пройдёт в новых масштабах. О своём 

участии в ней уже заявили новые 

поселения Масляновка и Баженово. 

Организаторы конференции сердеч-

но благодарят всех за участие и жела-

ют больших успехов!

http://www.anastasia.ru/news/

detail/3291/ 

Новости. События.

Итоги Первой открытой конференции 
«Поселения из родовых поместий 

Омской области – 2012»
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Дорогие друзья!

Встреча Владимира Мегре в г. 

Алматы Казахсана состоялась.

Фотоотчёт «20.01.12 Читательская 

конференция в г. Алматы, Казахстан» 

на странице Владимира Мегре 

ВКонтакте http://vkontakte.ru/

album111106990_151260582 

Уже есть первые впечатления оче-

видцев.

Нараева Ольга (на форуме Volga 

o) пишет, http://forum.anastasia.

r u / p o s t _ 9 2 5 6 3 7 . h t m l # 9 2 5 6 3 7 : 

«Благодарим, организаторов встречи! 

Рады Владимиру Мегре несказанно! 

Когда он только зашёл в зал, не пере-

дать те ощущения, которые нахлыну-

ли! И как волнение было перед тем, 

как он зашёл. И потом. Хотелось про-

стой содержательной беседы. Встреча 

строилась на вопросах-ответах. 

Девушка читала вопросы, а Владимир 

Николаевич отвечал.

Сначала, Владимир Николаевич 

впервые зачитал отрывки из книг, 

которую написали исследователи его 

творчества и явления Анастасии, где 

авторы простой логической цепоч-

кой историческими фактами, на при-

мере отдельных стран - Америки, 

Древнему Риму, доказали рост мощ-

ности государства с ростом благосо-

стояния людей вследствие выделения 

земли гражданам государства.

А потом началась беседа.

Говорил о создании художествен-

ного фильма. Рассказывал о соз-

дающихся поселениях в России, о 

людях, создателях поместий, ставших 

по-настоящему счастливыми и более 

здоровыми, о некоторых трудностях, 

о жизни на поместьях. О том, почему 

уходит Любовь. Об Анастасии гово-

рил, так тепло говорил, говорил, что 

любит её. Нам это очень понрави-

лось!

На встречу приехали со всего 

Казахстана, за 1000 километров. Из 

Астаны, Павлодара, Чимкента, из 

России. В антракте был фуршет, за 

что большое спасибо организатором 

встречи! Можно сказать, встреча про-

шла на высшем уровне, (во всём чув-

ствовался уровень принимающей сто-

роны)! На сцене, когда вы посмотрите 

видео - это всё живые цветы, а как 

они пахнут, спасибо ещё раз органи-

заторам!

Владимир Николаевич искренне 

был рад встречи с нами! И это тепло 

чувствовалось во всём, несмотря на 

некоторую официальность встречи 

(на встрече присутствовала дочь пре-

зидента Казахстана - Алия, в общем, 

я так поняла, она и организовала эту 

встречу).

А на следующий день, Владимир 

Николаевич, поехал в наше поселе-

ние Алма-Рай (Алматинский Рай), 

что находится 30 км от Алматы. И 

там продолжилась беседа, уже в более 

узком кругу.

Владимир Николаевич, приезжай-

те к нам почаще!».

http://www.anastasia.ru 

В американском штате Огайо в 

прошлом году произошло 11 земле-

трясений. Местные власти связывают 

их с добычей газа, которая произво-

дится способом гидравлических раз-

рывов пласта. 

Гидравлический разрыв пласта - 

это создание трещин в горных поро-

дах, расположенных в месте буровой 

скважины, за счёт давления, возни-

кающего в результате закачки вяз-

кой жидкости в породы. Глава депар-

тамента природных ресурсов Огайо 

Джим Зеринджер считает, что причи-

ной землетрясений могла стать ути-

лизация этого раствора из скважин. 

«Землетрясения не являются пря-

мым следствием гидроразрывов. Мы 

полагаем, что сейсмическая актив-

ность происходит от закачивания рас-

твора в ранее неизвестный геологиче-

ский разлом, связанный со скважи-

ной, которую начали эксплуатировать 

в последний год», - сообщает Джим 

Зеринджер.

После этого заявления в качестве 

профилактики было прекращено 

закачивание сточных вод в скважины. 

Также на время дальнейших иссле-

дований в 8-километровом радиусе 

вокруг места с наибольшей амплиту-

дой землетрясения будет прекращена 

эксплуатация четырёх скважин.

Однако исполнительный дирек-

тор независимой группы D&L Energy, 

осуществляющей надзор за скважи-

нами, сомневается в том, что добыча 

газа является причиной землетря-

сений в штате. «Мы контролируем 

около тысячи скважин между Огайо 

и Пенсильванией, и мы никогда не 

имели проблем с землетрясениями», - 

сообщает директор D&L Energy.

В любом случае, факт остаётся 

фактом - добыча природных ресур-

сов, если не прямым, то косвенным 

образом влияет на экологическую 

обстановку в отдельно взятой стране 

и во всём мире. В мире растёт потре-

бление полезных ископаемых, мно-

жество стран заявляют об увеличе-

нии своих потребностей в ближайшие 

несколько лет. Напрашивается вывод 

о целесообразности роста мировой 

Экология

Фотоотчёт встречи В.Мегре в г. Алматы

Землетрясения и добыча газа: 
есть ли связь между ними?
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промышленности. Не производим ли 

мы слишком много лишних товаров и 

услуг, увеличивая при этом потребле-

ние природных ресурсов и ухудшая 

экологическую обстановку?

Игорь Томилов, 04.01.2012 г., http://

kabmir.com/novosti/zemletrjasenija_i_

dobycha_gaza_est_li_svjaz_mezhdu_

nimi.html

Латвия. Высадили аллею кедров в Прекуле у 
мемориала советским воинам

В канун Дня Победы в Прекуле 

открыли обновлённый мемориал 

советским воинам. На торжествен-

ное открытие приехал посол России 

в Латвии Александр Вешняков вме-

сте с другими российскими дипло-

матами. Были ветераны, депутаты и 

сотни взрослых и детей, для кого День 

Победы — святой день. 

На открытии мемориала Александр 

Вешняков подчеркнул, что рекон-

струкция удалась не только благодаря 

выделенным Россией средствам. По 

мнению посла, главное — люди, кото-

рые хотели и смогли проделать огром-

ную работу, за это посол поблагодарил 

генерального консула России в Лиепае 

Юрия Котельникова и руководство 

и сотрудников предприятия Liepajas 

metalurgs, генподрядчика реконструк-

ции. 

После речей и возложения цветов 

вдоль лестницы, ведущей к мемориа-

лу, высадили аллею кедров. Одно из 

деревьев посадил россиянин Шаварш 

Степанян. Для него этот день был 

особенным — долгие годы семья не 

знала, где похоронен дед по материн-

ской линии. В воскресенье, 8 мая, г-н 

Степанян и его родные впервые смог-

ли положить венок на могилу деда» (по 

материалам telegraf.lv). 

В Прекуле покоятся около 24 тыс. 

советских воинов. 

За этими строками стоит очень 

многое и значимое для одной семьи в 

городе Риге с очень популярной фами-

лией – Петровы. Кедры на открытие 

мемориала в Прекуле были от семьи 

Петровых. 

Глава семейства – Николай Петров 

сам выращивает саженцы сибирского 

кедра. У Николая есть мечта - выса-

живать свои саженцы кедра на захоро-

нениях советских воинов, павших во 

Второй мировой войне.   

Николай сам ищет тех людей, через 

кого можно осуществить посадку кедра 

и он идёт своей чёткой походкой по 

тропам судьбы. Он особенно готовится 

к 9 мая, зная, что он просто по совести 

и по чести должен найти людей, кто 

отвечает за озеленение и памятники 

в Прекуле, Риге, Вайнеде и Лиепае 

(Шкедские дюны и Зелёная роща), 

Даугавпилсе…

Время шло, приезжали читате-

ли книг Владимира Мегре из Литвы, 

Польши, России и других стран. 

Николай распространил более одной 

тысячи саженцев кедра, очень много 

кедров было подарено.

Так Николай Петров вышел на 

людей, которые посодействовали про-

движению его мысли и идеи. Посадку 

кедров у памятника освободителям 

Риги организовали Сергей Долгополов, 

в прошлом заместитель мэра г.Рига и 

депутат Сейма, а также коммерческий 

директор муниципального предприя-

тия Rigas darzu un parki (Рижские сады 

и парки) Улдис Зомберс. В посадке 

кедров участвовал исполнительный 

директор Рижской думы.

Вот так исполнилась мечта Николая 

Петрова и его сибирские кедры растут 

в память о тех, кто защищал свою 

Родину.

2011 год, Латвия.

Видео - Латвия. Аллея кедров в 

Прекуле у мемориала воинам http://

www.anastasia.ru/media/4/3227/  

С эл. страницы http://www.anastasia.

ru/news/detail/3226/ 

Вышел 2(34) Вышел 2(34) 
номер газетыномер газеты

««Родная газетаРодная газета» » 

В номере: 
- Энергию Любви стремиться нуж-

но понимать!
Я поняла тебя, Любовь. От сотворе-

ния Земли, когда с последней искоркой 
отдал тебя Бог человеку, ты ждёшь… Да, 
много радости приносит матери забота 
о любимых детях, но быть с любимым ря-
дом хочется не меньше… 

- БРИГАДА УХ

- Задачи души
Любовь, в первую очередь - это 

преодоление своего ЭГО. Это когда ты 
можешь отдать, не требуя и не ожидая 
ничего взамен. Когда твоё внимание на-
правлено не на себя, не на свои чувства, 
не на свою жизнь и судьбу, а на судьбу 
твоего любимого человека.  

- Забытая мечта зовётся сиротой. 
Про силу мечты

Бывает так, что души детей находят 
воплощение на Земле через других лю-
дей, а потом ищут и ждут своих роди-
телей, чьи мечты их позвали. Что важно 
помнить о своих, даже, детских мечтах и 

не оставлять их, может быть, усовершен-
ствовать, но не забывать.

- Дети в поместье
Моя младшая сестра Лора живёт в 

городе с мужем и 2-х летней дочерью. 
Иногда она привозит племянницу к нам в 
поместье на недельку отдохнуть. И про-
исходит интересное взаимодействие...    

- Объять необъятное: записки пе-
дагога

- Покаяние - вернуть свой образ 
первозданный

Значит, люди признают, что образ 
важен! Два образа на протяжении веков 
в великом противостоянии находятся. А 
покаяние – энергия движения, освобож-
дения от власти образа того, что застав-
ляет жить в иллюзии людей. 

- Финист - ясный сокол
В одной красивой стороне, в одном 

селении, живёт семья. Отец да матушка. 
И есть у них три дочки.

и другие статьи...
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Здравия светлым мыслям вашим.

Получил ответ из Администрации 

Президента Украины по поводу 

моего обращения «Родовое поме-

стье - народная идея Украины», газе-

та «Быть  добру», № 2(74) 2012 г., 

http://gazeta.bytdobru.info/statya/2105-

o b r a s h c h e n i e - r o d ovo e - p om e s t e -

narodnaya-ideya-ukrainy 

В ответе говорилось, что 

Администрация Президента рас-

сматривает обращения граждан и на 

основе их анализа разрабатывает и 

подаёт Президенту Украины предло-

жения по решению содержащихся в 

них вопросов.

Пришла мысль, что хорошо 

было бы отправлять эти обращения 

о принятии идеи родового поместья 

на государственном уровне (внесе-

нии соответствующей поправки в 

Конституцию страны) как можно 

большим количеством людей в выс-

шие органы власти. Тогда это может 

получиться что-то вроде отправки 

телеграмм о принятии 23 июля Днём 

дачника и праздника всей Земли. И 

чем больше исполнителей (чиновни-

ков) в органах власти прочитают эти 

обращения, тем больше вероятно-

сти, что они дойдут до высших долж-

ностных лиц (Президента, Премьер-

министра, народных депутатов), в том 

числе и до патриархов.

Предложение внесения поправки 

в Конституцию страны желательно 

писать в той юридической формули-

ровке, которую предложила Анастасия 

(взята из 5 книги В. Мегре «Кто же 

мы?», когда Анастасия моделировала 

принятие Указа Президента о родо-

вом поместье, который был поддер-

жан депутатами, и данная поправка 

была внесена в Конституцию):

Под родовым поместьем подраз-

умевается один гектар земли, безвоз-

мездно выделенный каждой желаю-

щей семье в пожизненное пользова-

ние с правом передачи по наследству 

для его обустройства. Произведённая 

в родовом поместье продукция, как и 

сама земля, не облагается никакими 

налогами. 

Під родовим помістям мається 

на увазі один гектар землі, безо-

платно виділений кожній бажаючій 

сім'ї в довічне користування з пра-

вом передачі у спадщину для його 

облаштування. Вироблена в родовому 

помісті продукція, як і сама земля, не 

обкладається ніякими податками.

Детальное обоснование необхо-

димости принятия данной поправ-

ки в данной юридической форму-

лировке, которая предложена была 

Анастасией, приводилось в статье 

«Какой быть поправке в Конституцию 

страны о родовом поместье?» - газета 

«Быть добру», № 4(52), 2010 г., http://

gazeta.bytdobru.info/statya/431-kakoi-

byt-popravke-v-konstitutsiyu-strany-o-

rodovom-pomeste 

08.02.2012 г.

С уважением, Вячеслав Богданов, 

vyacheslav_bgd@ukr.net 

Ответ из Администрации Президента 
Украины по обращению о родовом поместье

Оккультизм

Задался я вопросом – что такое 

оккультизм?

К нам частенько в селение при-

езжают разные люди-учителя, и порой 

приходишь в замешательство: «А кому 

верить?». 

Вроде всё у всех складно и про род, 

и про свет, и про любовь, и про само-

совершенствование толкуют, стара-

ются вразумить. Вроде всё правильно 

говорят, и медитируем мы часами, себя 

улучшаем, мысль свою тренируем, 

путешествуем в неизведанные миры, 

открываем сердца, убираем блоки, 

раскачиваем свою энергетику.

Но, как-то это всё, неестествен-

но. Причём, как только прекращаем в 

это играть, то происходит откат назад. 

Заманивают нас в свои сети различ-

ные шаманы возможностью овладеть, 

чем-то сверхреальным, а иногда про-

сто душевный покой обещают.

Сколько раз я проходил этот урок, 

но никак не усвою. В своё время долго 

посещал ДЭИР, а потом Симорон, и 

прочие шаманы встречались на пути.

Благодаря всяким всевозможным 

школам получен опыт. Но стоит ли он 

того?

А вот самую главную школу, я как-

то побаиваюсь и не посещаю. Хоть 

живу я на земле 4 года, а полноценно 

начать учёбу в настоящей школе никак 

не могу, что-то внутри мешает. 

Надо думать что. 

О какой настоящей школе идёт 

речь? 

Так это я о природе, о том мире, 

который вокруг нас. Мир природы мы 

почему-то упорно не замечаем. Самый 

главный учитель окружил нас со всех 

сторон своими мыслями, а мы всё 

больше отгораживаемся от него, стро-

им другие нереальные миры. 

Настоящая школа Бога - это при-

рода. 
Природа - это материализованные 

мысли Бога и общаясь с природой, мы 
познаем Бога, познаем его замыслы и 
учимся в его школе. 

«Осознанно общаясь с природой, 
общается с Божественной мыслью 
человек» (6 книга В. Мегре «Родовая 
книга», стр.224).

Так что такое Оккультизм? И чем 

он плох? 

«В период оккультизма челове-
чество погружено в мир нереальный. 
Человечество начинает отдавать 
огромное количество энергии надуман-
ным образам и абстрактным мирам, 
находящимся за пределами реальной 
жизни. Реальный мир со всем его много-
образием всё меньше получает живот-
ворного человеческого тепла!» (6 книга 
В. Мегре «Родовая книга»).

Павел Кашин,  kashinp@mail.ru

Рассылка «Верните, люди, Родину 

свою!»  http://subscribe.ru/catalog/

culture.people.malaiarodina 

Объявление: Ищу Настоящих Друзей, интересующихся 
поэзией, философией, психологией, науками устройства 
души, желающих понять окружающий мир, обрести смысл 
жизни, стать полезными другим людям, участвовать в 

разработке теории счастья и построении счастливого 
общества вокруг. Равнодушных к судьбе своей страны 
просьба не беспокоиться +38-067-574-44-54.
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Годы нового тысячелетия идут… 

Вопросов больше, чем ответов. 

В плачевном состоянии среда 

обитания и сам человек. А тут ещё и 

финансовый кризис… 

Конечно, равнодушных людей нет 

— думают, предпринимают, чтобы 

выйти из кризиса достойно. 

Много хороших проектов выхода 

из кризиса. 

Но… 

Как и прежде, продолжается «раз-

витие» экономики за счёт недр земли, 

а на очереди уже и лёгкие планеты — 

леса и парки. 

Уже исписаны тонны бумаги о 

защите среды обитания, и при одо-

брении её значимости, продолжается 

торг её составляющими. 

Человечество будто ослепло от 

блеска денег. Сегодня уже нет ничего 

такого, что не было бы выставлено на 

продажу. Даже можно купить участок 

на «морском» побережье Луны. 

Складывается впечатление, что 

привычные формы обращений с 

призывами остановиться и задумать-

ся о том, что мы делаем с собой и 

Землёй, — неэффективны. Остаются 

не услышанными заключения учёных 

и исследователей. 

И как быть? Как прекратить это 

безумие самоуничтожения? 

И выход есть. 

Надо свою мысль вывести из обре-

чённости сегодняшнего дня туда, где 

все люди едины — к своим потомкам, 

и поговорить с ними. 

И сделать прямое и искрен-

нее обращение к своему пра-пра-

правнуку. 

Искренность и чистота этого 

обращения позовёт нас сегодняшних 

к конкретным шагам, выводя из оце-

пенения и забытья. 

Тогда очевидно и понятно станет, 

что мы губим себя сегодня, лишая 

будущего потомков. И не надо будет 

убеждать и доказывать, что лучше 

всего человеку живётся в его родовом 

поместье. Забудутся амбиции и пре-

тензии, и мы начнём восстановление 

истинных приоритетов.

Обращение к пра-пра-правнуку

Добрый день, мой любимый вну-

чек! 

Я так рада, что ты есть! 

Я очень хотела, чтобы твоё появ-

ление на свет было радостным и вос-

хитительным для твоих родителей и 

всего, что вокруг. 

Я знаю, что тебе приятно было 

появиться на свет среди тепла, радо-

сти и счастья в пространстве Любви 

родового поместья. 

Поэтому я и начала создание этого 

родового поместья. 

Посадила сад, чтобы он радовал 

тебя весной цветением, а летом — 

плодами. Чтобы в сад прилетали кор-

миться птицы и радовали тебя свои-

ми песнями. 

Ещё я посадила рощу, которая 

защитит дом от холодных ветров и 

даст место для гнездовья птиц. В этой 

роще ты будешь гулять и собирать 

грибы с ягодами, наблюдать за жиз-

нью её обитателей. 

Чтобы ты мог в любое время 

поплавать или просто помечтать у 

воды, я сделала пруд. В пруду тебе 

откроется целый мир — смотри на 

него и принимай. 

Много цветов я посадила в родо-

вом поместье. Они наполняют воздух 

волшебными ароматами, питающи-

ми тебя. А вокруг цветов порхают 

разноцветные бабочки — такие пор-

хающие цветочки. 

Ты ещё только родился, а всё это 

уже есть — пространство Любви, 

лелеющее тебя. Ты смотришь вокруг, 

и всё тебя радует, умиляет. В таком 

пространстве легко и радостно, и тебя 

ничто не тревожит. 

Ты сладко спишь на веранде, уви-

той виноградной лозой, под пение 

птиц. Все и всё вокруг тебя любят и 

заботятся о тебе. 

И ты растёшь. 

А где-то растёт маленькая девоч-

ка в другом родовом поместье. Вы 

ещё не знаете друг друга, но уже вы 

вместе. И ты будешь себя готовить к 

встрече с этой девочкой. Мысль твоя 

станет сильной, чувства уверенные. 

Ты уже научишься сажать деревья, 

понимать птиц и зверей, общаться с 

миром. И тогда тебе будет что расска-

зать этой девочке, и вы встретитесь. 

И вместе построите свою мечту, и 

заложите своё родовое поместье. И 

опять будет сад, роща, пруд, цветы… 

А пока расти, малыш, ласкаемый 

теплом любящего тебя пространства 

родового поместья.

Твоя пра-пра-прабабушка, 2009 

год.

Наталья Ризаева, http://www.

anastasia.ru/articles/detail/2601 

Рекомендуют «Пятеро, которые 

ждут тебя на небесах», «Звенящие 

кедры России», «Обрети себя» и 

«Великие женщины».

Украина празднует Всеукраинский 

день библиотек. Фото: furnitureetcusa.

com

Сегодня отмечают Всеукраинский 

день библиотек, и мы поинтересова-

лись у представителей крымской вла-

сти, что они читают в данный момент 

не по работе, а для души.   

Вице-премьер крымского прави-

тельства Екатерина Юрченко при-

зналась нам: «Недавно я прочитала 

очень интересную книжку „Пятеро, 

которые ждут тебя на небесах“ Митча 

Элбома. Всем рекомендую».

Министр культуры АРК Алёна 

Обращение к современникам и потомкам

Что читают наши випы: прессу, детективы, 
философские труды Мегре и документы
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Плакида сетует на то, что читающих 

людей стало меньше, особенно среди 

молодёжи, сидящей часами в интер-

нете: «У меня правило: ни дня без 

книги. Лично я сейчас читаю книгу об 

известных произведениях живописи 

и их создателях. Мне это нужно по 

работе, да и просто очень интерес-

но».

Депутат Верховного Совета АРК 

Александра Кужель прочитала и дру-

гим рекомендует книгу «Обрети себя» 

Ларисы Ренар: «Советую всем жен-

щинам, ещё и своей невестке дам 

обязательно. Это нужно даже не ей, 

чтобы знать, как относиться к мужу. 

Она прочтёт — и мы будем вместе 

заниматься с внучками. Очень много 

интересного. При том, что мне только 

исполнилось 58, я нашла для себя там 

много интересного, чтоб шлифовать 

свою жизнь. Ведь рядом с мужчиной 

хочется быть счастливой и в 60, и в 

70 лет».

Министр соцполитики АРК Елена 

Семичастная поделилась с нами, что 

в данное время занята несколькими 

книгами: одна из них — «Великие 

женщины», которую она с удоволь-

ствием перечитывает.

А вот вице-премьер Азиз Абдуллаев 

увлечён философией «Звенящих 

кедров России» Владимира Мегре: 

«Он понимает жизнь, её глубину, кто 

такой человек, в чём его сущность. В 

определённых моментах чётко пока-

зывается цена мысли, для чего мы 

живём и зачем нужны мозги челове-

ку».

Депутат Сергей Аксенов признал-

ся, что читает известного детектив-

щика Александра Бушкова, прес-

су и интернет, и при этом отмечает: 

«Сегодня нечего читать — одни трил-

леры».

Белой вороной среди опрошен-

ных оказался вице-премьер-министр 

автономии Георгий Псарев — он не 

читает ничего, кроме документов, 

прессы и выводов экспертов.

ОТ ЕВАНГЕЛИЯ ДО ФЛЕШКИ 

И CD-ДИСКА

Самой современной в Крыму и 

наиболее оснащённой в Украине 

является библиотека Таврического 

национального университета в 

Симферополе: студенты и препода-

ватели свободно получают доступ и к 

печатным изданиям, и к их электрон-

ным вариантам. Любой желающий 

садится за компьютер и одним кли-

ком мышки находит нужные книги 

или журналы, при желании сотрудни-

ки копируют файлы на флешки или 

диски.

Библия появилась на свет в XIII 

веке из-под станка Гуттенберга. Фото: 

А. Лохвицкий

По словам директора библиоте-

ки Виктории Дрягиной, их гордость 

— Музей редкой книги, собравший 

свыше 100 тыс. уникальных экзем-

пляров, из них выставляется лишь 

1/50 часть. Такой коллекцией не могут 

похвастаться как отечественные, так 

и зарубежные вузы. 

Главные достояния: Библия 1482 

года, изданная в типографии Иоганна 

Гутенберга, и Острожское Евангелие 

1581 года, напечатанное легендарным 

Иваном Фёдоровым. 

Татьяна Береговая, Алексей 

Лохвицкий.

30 сентября 2011 г.

Источник: http://www.segodnya.ua/

print/news/14293820.html

Здравия вашим светлым мыслям.

Возникло желание написать про-

ект закона Украины «О родовом 

поместье и родовом поселении в 

Украине».

Хочется создать такой проект зако-

на, чтобы после его прочтения возни-

кал образ родового поместья,  даже 

если человек не знаком  с идеей о 

родовом поместье: чтобы он понимал, 

что такое поместье, почему родовое, 

зачем его создавать, принципы созда-

ния, что хорошо было бы обустроить 

(предусмотреть) в поместье и т.п.

Также, хорошо было бы в проекте 

закона предусмотреть все принципы 

обустройства родового поместья, рас-

сказанные Анастасией в книгах В. 

Мегре.

И это всё желательно или даже 

необходимо изложить «юридиче-

ским» языком, на котором пишутся 

нормативно-правовые акты.

Вот, некоторые принципы обу-
стройства родового поместья, которые 
вспомнил:

- РОДовое поМЕСТье – это 

МЕСТО, в котором человек сотворя-

ет свою Родину (РОД И НА (Мать-

Земля), пространство Любви на века, 

совершенствует среду обитания для 

себя и своих детей («Ничто человеку 

не даст большей силы, чем Родина 

его, родителями сотворённое про-

странство Любви» (глава «Машина 

для деланья денег», кн. 2 В. Мегре 

«Звенящие кедры России»);

- родовое поместье – «я соби-

раю род свой весь и помещаю его 

здесь» (глава «Встреча со своим обра-

зом первозданным», кн. 10 В. Мегре 

«Анаста»);

- родовое поместье – это один гек-

тар земли безвозмездно выделенный 

каждой желающей украинской семье 

в пожизненное пользование с правом 

передачи по наследству для его обу-

стройства (поправка в Конституцию 

страны о безвозмездном выделении 

каждой желающей украинской семье 

одного гектара земли для обустрой-

ства на нём родового поместья. Земля 

выделяется в пожизненное пользо-

вание с правом передачи по наслед-

ству. Произведённая в родовом поме-

стье продукция, как и сама земля, не 

облагается никакими налогами (глава 

«Россия Анастасии», кн. 5 «Кто же 

мы?»);

- «сначала выбери себе из всех 

Создание проекта закона о родовом поместье 
(принципы обустройства родового поместья)
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возможных мест бла¬гоприятных 

на земле своё, тебе понравившееся 

место. Ме¬сто, в котором ты хотел бы 

жить. В котором пожелать и детям мог 

своим их жизнь прожить. И правнукам 

своим ты станешь доброй памятью. В 

том месте климат для тебя благопри-

ятным должен быть. В том месте на 

века один гектар земли себе возьми» 

(глава «Уже сегодня каждый может 

строить дом», кн. 4 «Сотворение»);

- важность детального проек-

та обустройства родового поместья 

(«поместья, основанные на принци-

пах, высказанных Анастасией, невоз-

можно создать традиционным спо-

собом. Необходим детальный проект 

обустройства. Необходимо разрабо-

тать долгосрочную программу, тру-

дится над которой необходимо кому-

то не менее года, кому-то значитель-

но больший срок. Необдуманность 

действий может привести к дискре-

дитации идей» (глава «Самая запрет-

ная тема», кн. 7 «Энергия жизни»); 

«Анастасия понимала: после того, как 

суть человека и земли она раскроет, 

далеко не все люди смогут удержаться 

от немедленного взаимодействия с 

землёй. Поспешность может навре-

дить, ведь надо обязательно сначала 

в мыслях сотворить своё простран-

ство» (глава «Противостояние», кн. 7 

«Энергия жизни»);

- «Конечно, можно рассказать в 

деталях и подробностях, но лучше, 

чтобы каждый свою мысль, душу 

и мечту при¬звал к строительству. 

Интуитивно каждый может ощу¬тить, 

что для него приемлемее будет и детям 

и внукам радость принесёт. Единой 

планировка быть не может. Она инди-

видуальна как творца-художника 

великая картина. Она у каждого своя» 

(глава «Забор», кн. 4 «Сотворение»);

- живой забор по периметру участ-

ка из деревьев, посаженные через 

каждые полтора-два метра, между 

ними кусты непроходимые;

- три четверти иль половину под 

лес, где находятся разные в нём дере-

ва;

- родовое дерево (например, дуб 

или кедр) (глава «По образу и подо-

бию», кн. 4 В. Мегре «Сотворение»);

- родовую рощу или аллею в 

память о членах своего рода (глава 

«Собирать рода своего», кн. 10 В. 

Мегре «Анаста»);

- учесть не менее трёхсот видов 

многолетних растений;

- «к обязательным, без которых 

трудно представить полного энерге-

тического микроклимата на участке, 

относятся такие, как  подсолнух (хотя 

бы один), обязательно необходимо 

посеять площадью в полтора-два ква-

дратных метра злаковые культуры – 

рожь, пшеницу, и абсолютно обяза-

тельно оставить островок, не менее 

двух квадратных метров, под разно-

травье. Этот островок нельзя засе-

вать искусственно, он должен быть 

естественным, и, если вы не сохра-

нили на своём участке разнотравья, 

необходимо принести из леса дёрн и 

создать такой островок с его помо-

щью» (глава «Семечко - врач», кн. 1 В. 

Мегре «Анастасия»);

- «будет очень хорошо, если ты с 

промежутками не менее одиннадца-

ти метров обустроишь клумбы, диа-

метром не менее девяноста санти-

метров, посадишь на этих клумбах 

саженцы растений, например смо-

родины, малины, с каждой стороны 

хорошо бы посадить хотя бы один 

маленький саженец кедра и трав, цве-

тов, привезённых из тайги, и жела-

тельно, чтобы они были взяты не с 

края тайги, а из глубины… Таёжные 

растения не приемлют антиразумной 

информации того мира, в котором 

тебе приходится жить. Высаженные 

по периметру, они не пропустят её 

на территорию поместья. Местные 

растения, которые ты называешь рай-

онированными, в большей степени 

свыклись с ней и будут пропускать. В 

особенности для этой информации не 

составляют никаких преград те рас-

тения, которые не дают семян» (глава 

«Люди первой цивилизации», кн. 10 

В. Мегре «Анаста»);

- по краю леса, что с оставшейся 

землёй соприкасается, живую изго-

родь по¬садить из кустов таких, чтоб 

не прошли сквозь них жи¬вотные и 

не топтали огород с посевами;

- в лесу, из сажен¬цев живых, 

посаженных друг к другу близко, соо-

рудить загон, где будет жить потом, 

к примеру, козочка иль две. Ещё из 

саженцев соорудить укрытие и для 

курей-несушек. И для других живот-

ных, кто будет их заводить; 

- на огороде выкопать неглубокий 

пруд, размером сотки в две;

- среди лесных деревьев кусты 

малины и смородины посадить, по 

краю землянику;

- в лесу, потом, когда деревья под-

растут немного, колоды три пустых 

для пчёл поставить среди веток;

- беседку из деревьев высадить, 

где с друзьями или с детьми, укрыв-

шись от жары, общаться можно будет; 

спальню летнюю соорудить живую, и 

творческую мастерскую; спальню для 

детей, и госте¬вую;

- предусмотреть место в поместье 

для хранения капсулы с радиоактив-

ными отходами на глубине не менее 9 

метров (что позволит рассредоточить 

хранилища ядерных отходов и предот-

вратить возможность возникновения 

ядерной катастрофы, которая может 

быть посильнее Чернобыльской);

- дом («Но только внукам не нужен 

будет дом, построенный тобой… Вот 

потому не стоит усилий слишком 

много тратить и строить дом большой 

и слишком прочный... Построят внуки 

деревянный дом из тех деревьев, что 

дедушка ещё их по¬садил, и что отец 

и мать любили. Тот дом лечить, беречь 

от нечисти и вдохновлять на светлое 

их станет. Великая энергия Любви в 

том доме будет жить» (глава «Дом», 

кн. 4 В. Мегре «Сотворение»);

- ведение родовой книги – 

(«Сумеет каждый, коль востребо-

ванность ощутит. Если захочет огра-

дить детей своих и в будущем себя 

от постулатов ложных. В ведические 

времена каждым отцом и матерью 

писалась книга родовая для будущих 

своих детей и внуков. Та книга состо-

яла не из слов, из дел. Пространство 

сотворённое дети могли читать, как 

книгу, и понимать деяния и помыслы 

родителей своих, и были счастливы, 

приемствуя счастливое пространство. 

В той книге не было лишь одного — в 

ней не было предупрежденья детям об 

оккультном мире. Всё знающие веду-

ны не ведали о нём. Теперь, когда всё 

человечество оккультных постулатов 

проявленья пагубные на себе смогло 

познать, от них детей своих сберечь 

и сможет. И пусть ещё поместий нет, 

весною расцветающих, но помыслы 

о них уже живут во многих людских 

душах. О помыслах своих и нужно 

детям книгу начинать писать… Отец 

и мать напишут в ней сыну и дочери 

своим о том, что главное для счастья 

в жизни нужно сотворить. Продолжат 

дети Родовую книгу. Мудрее и правди-

вее не будет книги для семьи на всей 

Земле. Все знания первоистоков в неё 

вольются» (глава «Родовая книга», кн. 

6 В. Мегре «Родовая книга»);

- если использовать для обеспече-

ния проживания в родовом поместье 

наёмный труд, то не сотворить Любви 

пространство, так как если на земле 

родовой заставлять работать других 

людей, и стремиться как можно боль-

ше прибыли извлечь от своей земли, 

то те, кто трудится не на своей земле, с 

любовью не смогут к ней относиться. 

И семена будут бросать в землю часто 

со злобой, и злобное будет произрас-

тать. К родовой земле насильствен-
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ным путём чужие руки, мысли при-

касаться не должны («Вот ты о ферме-

рах, помещиках сказал. Но ведь они, 

имея землю родовую, на ней работать 

заставляли других людей. Как можно 

больше прибыли извлечь стремились 

от своей земли. Те, кто трудился не 

на своей земле, с любовью не могли к 

ней относиться. И семена бросались 

в землю часто со злобой, и злобное 

произрастало. Тысячелетьями скры-

вались от людей простые истины. К 

родовой земле насильственным путём 

чужие руки, мысли прикасаться не 

должны. Правители из времён раз-

ных земельные наделы предоставляли 

людям, но такие, чтоб непонятен ока-

зался людям смысл земных деяний.

Если дать человеку по площади 

земли немного, к примеру, четверть 

от гектара, на нём семья не сможет 

создать оазис, который будет им слу-

жить, не требуя усилий. Большим по 

площади наделом не сможет человек 

самостоятельно своею мыслью управ-

лять и пригласит помощников, чужие 

мысли привлечёт. Так хитростью, 

уловками от главного всё время уво-

дились люди» (глава «Благая весть», 

кн. 6 «Родовая книга»);

- счастливую жизнь трудно 

построить на отдельно взятом гек-

таре, поэтому от чистоты помыслов 

и осознанности каждого поселенца 

будет зависеть каким быть родовому 

поселению. Ведь главное – не сам по 

себе гектар земли. Главное – внутрен-

няя осознанность человека, вставше-

го на свой гектар. Главное – видение 

и понимание человеком окружающе-

го его пространства. Осмысленное 

сотворение и улучшение простран-

ства;

- «Каждый депутат должен полу-

чить не менее ста пятидесяти гекта-

ров земли, на которых должно быть 

образовано поселение нового типа. 

Основанное на принципах, о которых 

говорила Анастасия. Из ста пятидеся-

ти гектаров пожизненная собствен-

ность депутата может составлять один 

гектар, если у него семья небольшая и 

её увеличение не предвидится. Если 

у депутата есть дети, образовавшие 

свои семьи, и их дети хотят тоже обза-

вестись собственными поместьями, 

то необходимо выделить по гектару и 

на семьи детей. Таким образом, депу-

тат в собственность может получить 

один гектар, три или пять в зависимо-

сти от величины его семьи.

— А куда остальные гектары? Вы 

же говорили о ста пятидесяти.

— Тридцать процентов остальных 

он может использовать для раздачи 

тому, кому пожелает. На оставших-

ся должны быть поселены люди из 

разных слоёв общества — военные, 

учёные, художники, предпринимате-

ли. Обязательно в каждом поселении 

один или два гектара должны быть 

предоставлены детям из детского 

дома, беженцам. Но в одном поселе-

нии не должна предоставляться земля 

двум депутатам.

— И что же? Если у каждого депу-

тата будет своё родовое поместье, 

законы сразу улучшатся?

— Конечно, улучшатся. В стра-

не появятся самые мудрые законы в 

мире» (глава «Закон для депутатов, 

избранных народом», кн. 7 «Энергия 

жизни»);

- сделать дороги, проходы и тро-

пинки со всех сторон поместья раз-

мером не менее трёх метров («со всех 

сторон, от каждого участка до сле-

дующего, должно быть расстояние не 

мень¬ше метров трёх» (глава «Школа, 

или урок богов», кн. 4 «Сотворение»);

- предусмотреть возможность 

хоронить человека там, где его родо-

вое поместье («когда дети стариков на 

родине своей похоронят, тем самым 

им помогут снова возродиться»);

- предоставить возможность рож-

дения, воспитания и образования 

детей в поместье; отказ от прививок;

- необходимость создания проекта 

родового поселения с инфраструкту-

рой, присущей удобному существо-

ванию - предусмотреть расположение 

родовых поместий, дорог и проходов 

между ними со всех сторон, центра 

поселения (с расположенными на 

нём объектами социально-культурной 

сферы, например, это могут быть, 

школа, клуб, медпункт, магазин, при-

родный амфитеатр, и другие бытовые 

строения, расположение полянок, 

клумб, рощ, тропинок и т.п.), лесо-

полосы вокруг поселения, возмож-

ного наличия полян для сенокосов, 

выпаса скота («Именно по инициа-

тиве предпринимателей и на их сред-

ства был создан проект поселения с 

инфраструктурой, присущей удобно-

му существованию, как написал ты в 

книге «Сотворение». В проекте были 

предусмотрены магазин, медпункт, 

школа, клуб, дороги и многое другое» 

(глава «Россия Анастасии», кн. 5 «Кто 

же мы?»);

- вокруг родового поселения выса-

живается лесополоса, с возможно-

стью высадки леса вокруг поселения 

протяжённостью 1-2 км;

- в родовом поселении один уча-

сток для обустройства родового поме-

стья предоставляется для ребёнка из 

детдома, второй – для беженца;

- соседнее родовое поселение или 

другой населённый пункт желательно 

располагать не ближе 1-2 км («Если 

смотреть сверху на то, что находилось 

за видимой с дороги лесополосой, 

можно было увидеть тенистые аллеи и 

очерченные зелёной изгородью поме-

стья. Лесополоса окружала посёлок, в 

котором находилось примерно девя-

носто усадеб. Потом поле, через кило-

метр – снова окруженный лесопо-

лосой посёлок, и так на протяжении 

тридцати километров. Одинаковые по 

размеру участки совершено не были 

похожи друг на друга. В одних преоб-

ладали садовые насаждения, в других 

- дикорастущие деревья, стройные 

сосны, развесистые кедры, дубы и 

берёзы (глава «Наука и лженаука», кн. 

5 «Кто же мы?»);

- и другие.

Кто помнит другие принципы обу-

стройства родового поместья, высы-

лайте, пожалуйста, их мне.

В проекте закона стоит ещё ука-

зать, что идея родового поместья 

содержится в книгах Владимира Мегре 

серии «Звенящие кедры России».

Хотелось бы услышать мысли 

людей по поводу передачи родового 

поместья по наследству. Гражданским 

кодексом предусмотрен порядок пере-

дачи наследства. Только подходит ли 

он полностью для поместья?

Кто как бы хотел передать своё 

поместье родовое по наследству и 

кому? (Желательно предусмотреть 

различные варианты: живут ли в 

наследуемом поместье дети или нет, 

наличие близких и дальних родствен-

ников при отсутствии детей и т.п.) И 

нужно ли вообще подробно предусма-

тривать вопрос наследования в про-

екте закона о родовом поместье?

Особенно хотелось бы услышать 

мысли от людей, которые живут в 

своих поместьях.

Рад также буду узнать и другие 

мысли, предложения по поводу соз-

дания проекта закона.

Быть добру.

Желающие поучаствовать в созда-

нии проекта закона Украины «О родо-

вом поместье и родовом поселении в 

Украине», звоните по тел. 050-342-30-

32 или пишите на почтовый адрес: а/я 

№ 492-В, Киев-1, 01001, Украина, или 

эл. адрес: vyacheslav_bgd@ukr.net

Вячеслав Богданов, 14.01.2012 г.
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Продолжение. Начало в газете 
«Быть добру», №2(74) 2012 г.

Авторский вечер В.Мегре «Новая 
цивилизация или пространство Любви» 
8 ноября 2011 г., г. Москва, в рамках 
9-го Ежегодного Фестиваля Здоровья 
«Без таблеток».

Вопрос: Ваши книги на первый взгляд 
фантастичны и сказочны, но люди в 
них верят. И мало того, судя по коли-
честву поселений, активно действуют. 
Как вы думаете, почему?

В.Мегре: Да, вот на первый взгляд 

фантастичны, но я говорил уже про 

звуки и говорил про обряд венчания. 

На первый взгляд он фантастичный. 

Особенно скажи тому, кто не читал 

книг: «Вы знаете, а наши древние 

предки могли за 15 минут создать вот 

такой прекрасный оазис». Человек 

скажет: «Это невозможно». А оказы-

вается это возможно. Просто нужно 

иметь голову, нужно думать, нужно 

знать фундаментальнейшую народ-

ную науку, которой мы сейчас пре-

небрегаем. А наука эта заключается в 

знании и астрономии, и психологии, 

и философии, которыми обладали 

наши предки.

Вопрос: Владимир Николаевич, не 
пора ли нам создавать свою Родную 
партию?

В.Мегре: Пора Родную партию 

создавать. Я вот для себя внутри её уже 

создал. Я член Родной партии. Если 

вот кто-то ещё захочет быть её членом 

давайте встречаться и говорить.

Да, эта Родная партия, она уже суще-

ствует. Сами посудите. Объединение 

«Звенящие кедры России» - читате-

ли, у них же нет центра. Но люди 

так объединены между собой. Люди 

объединены между собой посильнее, 

чем какая бы то ни было партия или 

общественное объединение. Многие 

знают, как живут там люди в других 

поселениях. 300 родовых поместий 

во Владимирской области — там все 

друг друга знают, там детей друг другу 

помогают воспитывать.

В интернете ищут единомышлен-

ников на сайте www.anastasia.ru. Это 

сильная мощная партия, против кото-

рой всё остальное немножко кажется 

странным, неинтересным. Вот есть ли 

у кого-то программа? Вот выборы, 

они немножко похожи на не конкурс 

красоты женщин, а конкурс красо-

ты мужчин, потому что всё время 

выступают и что-то такое говорят. 

А спроси вот у людей: «Вы можете 

изложить вот ту или иную програм-

му той или иной партии?» И 90% 

вообще ничего не смогут сказать. 

Какие-то общие фразы «либералы 

там, демократы», ну что-то такое. 

А здесь другое. Здесь чёткая про-

грамма, принятая народом и люди, 

благодаря ей, уже действуют.

У этой партии есть колоссаль-

ный недостаток. Знаете, похоже, 

повторяется история Древней Руси.

Наши прародители Древней 

Руси имели сильное мощное интел-

лектуально развитое государство. 

Исторические факты об этом свиде-

тельствуют. Если взять даже истори-

ков недружественных России, славя-

нам, то всё равно мы увидим. если 

взять даже и Гумилёва, и Карамзина, 

мы всё равно увидим, что России 

платил дань Константинополь. Что 

Россия, российские воины ставили на 

колени знаменитых воинов второго 

Рима. Представляете себе эту мощь? 

В России было множество городов, а 

что такое города? Это центры обслу-

живания поселений, которые были 

вокруг них и всё. Так вот, это мощ-

ное, сильно развитое интеллектуаль-

ное государство, в котором мужчина 

считал своей святой обязанностью 

хранить верность своей жене, вот это 

вот духовность. В котором, если брали 

пленных, то через 2 года их отпускали, 

а пленные не хотели уходить. Вот это 

всё есть в нашей истории. Это вели-

кая страна, величайшая. Это великое 

государство.

Но вот в интернете на сайте www.

Anastasia.ru до сих ищут эту Ошибку 

Образного периода. Да, это был образ-

ный период. Да, у князя Святослава, 

князя Игоря там была такая крохотная 

дружинка, которая никак не могла 

побеждать каких-то воинов других 

стран, отбивать набеги. Она не могла, 

она следила за порядком на ярмарках. 

А откуда же бралось это войско? А это 

было ополчение, когда кто-то пытался 

нападать. Просто выходили из поме-

стий сыновья, которых направляли из 

поместий и всё. И против этой армии 

никто не мог устоять. Никто не может 

понять, что это было вообще такое, 

если римские легионы идут в хорошо 

отрепетированном строю, с хорошо 

продуманной тактикой и против них 

бежит толпа. И вдруг эта толпа перед 

ними как-то там рассредотачивается 

и бьёт в самые больные точки. Вот 

что это такое, как не мобильный теле-

фон у них был? Ну, я образно говорю, 

это же внутреннее чувство. И много-

много таких фактов.

Но одна есть необычайная стран-

ность. Они не могли найти руководи-

теля, администратора вот этой вели-

кой страны из своего числа. Они зани-

мались наукой, они занимались свои-

ми родовыми поместьями, они люби-

ли, они занимались своей семьёй, и 

никто не хотел управлять, ну вот, не 

хотел быть князем. Они принимали 

князей извне, они уважительно к ним 

относились, они давали им деньги. 

Те строили хоромы, покупали латы, 

содержали дружину. Но, правда, поче-

му они их уважали? Потому что у них 

были свои законы негласные и князь 

должен был их исполнять. Если он 

их не исполнял, они просто собирали 

вече и выгоняли его. Вот вам демо-

кратия, супердемократия, но вопрос 

остаётся вопросом: «Почему из своего 

числа они не находили князей, а при-

глашали извне Рюриковичей?».

Так вот, тоже самое происходит 

сейчас. Вот те, кто в родовых поме-

стьях, да, это сила, и те, кто поддер-

живает эту идею. Может быть, они 

есть, я просто их не знаю, которые 

бы захотели и стали, что-то делать, 

что-то организовывать, ту же партию. 

Ну, есть какие-то попытки, но к ним 

относятся так: «Мы настолько силь-

ны, что зачем нам партия, будут выбо-

ры, мы проголосуем».

Когда придёт тот человек к власти, 

который поддерживает идею о родо-

вых поместья, нужно его поддержи-

вать во время выборов, его нужно под-

держивать и потом. Нужно смотреть, 

чтобы не произошло так, как произо-

шло в России, что была подмена обра-

за. Ну, что-то произошло. Нужно раз-

бирать всё это, разбирать тот период. 

Определить в чём была ошибка.

Я знаю, что здесь присутствует учё-

Стенограмма авторского вечера В. Мегре 
«Новая цивилизация или пространство Любви»



Быть добру Быть добру № 3(75), 2012 г. 11Движение
ные, особенно один из них, который 

уже написал крупнейшую моногра-

фию, я думаю, что скоро она будет 

издана и он, может быть это объяснит. 

Я читал её и там довольно серьёз-

но объясняется — что такое родовые 

поместья, и как с их помощью может 

страна стать не просто на ноги, она и 

так на ногах стоит, а стать сильной, 

могущественной, интеллектуально 

развитой с очень сильным людским 

потенциалом. Это Московский уни-

верситет имени Ломоносова, и там вот 

группа учёных во главе с одним из них 

написали очень интересную работу с 

научной точки зрения, обосновываю-

щих вот это вот явление. Так же писал 

и Медиков, доктор экономических 

наук, который стал сейчас лауреатом 

всемирной премии мира ГУЗИ.

В.Мегре: Проезжали сейчас мимо 

Кремля. Насколько там тяжело, 

сколько вот там нервов, сколько там 

люди нервничали веками, сколько там 

всего этого осталось? Я вот писал, что 

Госдума не должна быть на этом пере-

крёстке, пора им выйти построить 

что-то такое нормальное в отдалении, 

и жить в родовых поместьях. Тогда 

они что-то будут нормальное прини-

мать, понимать на свежем воздухе.

Вопрос: Как быть с захоронения-
ми умерших людей на земле в 1 га. 
Например, кто-то вырыл колодец, а 
сосед в 25–40 метрах захоронил свое-
го родителя. Можете ли узнать у 
Анастасии, сына — как быть в данном 
случае?

В.Мегре: Да, я могу узнать, но и 

так ясно, что это территория анти-

разума, в которой мы сейчас нахо-

димся заставляет наших очень близ-

ких людей хоронить в самом ужасном 

месте, которое только можно себе 

придумать — это кладбище. Мы их 

туда хороним, потом сами со страхом 

туда идём и потом забываем. Мы не 

общаемся фактически с ними. Вот в 

Германии сейчас началось такое тече-

ние, что люди отказываются хоронить 

своих людей на кладбище, так как у 

них там немного земли, мало родовых 

поместий, и они сжигают и хоронят 

под деревьями. Специально выде-

ляются скверы, рощи и там хоронят 

своих близких. Поэтому я думаю, что 

не всё надо спрашивать у Анастасии, а 

как-то находить компромиссы самим, 

находить выходы. В 25 метрах от 

колодца - ничего страшного, это же не 

как вот под Владимиром — недалеко 

от озера в 50 метрах несколько тысяч 

захоронено, чуть ли не друг на друге, а 

с одного — ничего страшного.

Вопрос: Владимир Николаевич, как 
Анастасия относится к кремированию 
тела?

В.Мегре: Нормально относится. 

Понимаете, не надо всё спрашивать. 

Нужно… Анастасия вот для меня — 

это не догма. Я сейчас не знаю, что она 

такое до конца… потому, что слишком 

глобальные события происходят. Но 

она -  не догма. Я так думал. Хотя, всё, 

что она делает, сбывается. А задача её, 

как я понимаю, включить какие-то 

центры внутри каждого человека, и 

они включаются. Ответы сами люди 

найдут.

Вопрос: 24 ноября 2011 года у вас в 
жизни будет замечательное событие 
— официальное международное призна-
ние идей Анастасии и ваших прекрас-
ных книг. Расскажите про это собы-
тие — азиатскую нобелевскую премию. 
Поздравляем вас.

В.Мегре: Спасибо. Это междуна-

родная премия, которая вручается 

дипломатам, деятелям науки, культу-

ры и т. д. Место проведения столица 

Филиппин — Манила и туда можно 

поехать. Я приглашаю вас! Соберётся 

около 5 тысяч человек, так как вруче-

ние юбилейное, и там соберутся лау-

реаты, которые раньше получали эту 

премию, и давайте поедем вместе.

А получилось так, что позвонили, 

оставили сообщение на автоответчике 

- английская речь. Это звонил посол 

Бари Гузи, председатель комиссии 

этой Премии.

В.Мегре: Спасибо за поздравле-

ние. Первое о чём я подумал, если 

там будут вручать награду-символ из 

какого-то хорошего металла, кусочек 

отрезать от сплава и сделать медальки, 

всем строителям родовых поместий 

вручить, чтобы их дети знали, что про-

исходило.

Ещё такая хорошая идея родилась 

— создать пресс-центры в поселени-

ях. И дети, знаете, так подхватили, 

занятия посещают «как нужно писать 

летопись поселения». Это летопись 

поселений, представляете, летопись 

новой России делают дети.

Вопрос: Будете ли вы ездить по 
родовым поместьям и писать книгу о 
своих впечатлениях, о людях, о поме-
стьях?

В.Мегре: Да, но я вот хочу при-

звать ещё и тех, кто может писать, что 

там очень много такого материала, 

что нужна помощь. Так что если инте-

ресна история. Вот в некоторых посе-

лениях газеты выпускают местные, и 

они пишут эти истории.

Вопрос: Владимир Николаевич, поче-
му в Москве такие перебои с вашей про-
дукцией?

В.Мегре: Таёжное производство 

Сергея Мегре продолжает развиваться 

и выходит на новый уровень, в том 

числе и в вопросе позиционирования 

и подачи этой уникальной продукции 

— вся продукция представлена только 

в официальных, сертифицированных 

отделах по всей России и за её при-

делами. Адреса отделов есть на сайте 

компании http://megre.ru/dilers/ 

Производители осознано ушли с 

традиционного рынка и активно при-

глашают к взаимодействию!

Ещё Сергей создал уникальное 

предложение: он даёт возможность 

приехать, посетить тайгу, переноче-

вать в кедровом доме, самому выда-

вить кедровое масло. По старин-

ной технологии! http://anastasia.ru/

media/4/2940/ 

Может быть, это даже единствен-

ное в мире производство.

У кого есть седина, попробуйте 

несколько раз помазать голову мас-

лом, увидите что получится. Седина 

меняет цвет, а если долго мазать, то 

она и немножко проходит, если в 

ванну добавлять — кожа восстанавли-

вается. Если массаж с маслом кедро-

вым делать, тоже интересный эффект 

получается. Тело запах приобретает. Я 

пользуюсь и кремами и маслами.

А ещё жители местные к директо-

ру производства, Сергею, обратились, 

чтобы он взял в аренду тайгу. Говорят: 

«Да мы будем помогать охранять». 

Они пришли к нему, представляете, 

на производство старики, старейши-

ны из деревень. Это очень большая 

ответственность!

Вопрос: Необходимо ли строить 
школы в поселениях? Если да, то, как 
собрать и организовать учителей? 
Заинтересованы ли вы в этом лично? 
Вопрос от специалистов-педагогов.

В.Мегре: Конечно, я заинтере-

сован, чтобы всё было хорошо и в 

том поселении, в котором у меня есть 

родовое поместье. Там вот Виктор 

Яковлевич Медиков подарил 4 гекта-

ра для создания школы и люди собра-

лись, и строят школу для своих детей. 

Пока у них там палатки, военная 

кухня, а дети с удовольствием занима-

ются в палатках, столы стоят. Им это 

интересно. Там занимаются музыкой, 

танцами, иностранными языками, там 

есть кружки. Представляете, вот посе-

ление, бесплатно люди занимаются, 
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95% людей с высшим образованием, 

школой руководит доктор экономи-

ческих наук. Не руководит, а как бы 

оказывает содействие. Что-то у них 

получается. Я заинтересован, чтобы у 

них была школа и будем стараться!

Я, уже, кажется, почти определил 

куда уходит любовь, и вот напишу об 

этом книгу, и что делать, чтобы она не 

уходила.

Вопрос: Скажите, пожалуйста, соз-
дано ли сообщество предпринимателей 
с чистыми помыслами? Какие проекты 
можно предложить? Спасибо.

В.Мегре: Оно, создаётся. Много 

сообществ предпринимателей с 

чистыми помыслами, а вот общее не 

создано, как и Родная партия. Она и 

есть и как бы не зарегистрирована. Но 

вот, возвращаясь к Родной партии. Да 

пусть не зарегистрирована, вот на этих 

выборах или после выборов она ещё 

покажет свою силу, уже показала.

Вопрос: Уважаемый Владимир 
Николаевич, в одной из ваших книг, 
написано что ребёнок, рождённый под 
кесаревым сечением, в таком ребёнке 
нет души. Подскажите, как помочь 
таким детям? Будут ли обряды, кото-
рые помогут детям, рождённым под 
кесаревым сечением?

В.Мегре: Это серьёзный вопрос. 

Мы недавно говорили о том, что всему 

основой мысль. Вы своей мыслью 

можете как бы вернуть ребёнку всё, 

что он недополучил в связи с этим 

кесаревым сечением. Сколько много 

вопросов задают на эту тему через 

интернет. А вы знаете вот, я же не 

провидец. Я сам и, как вы, изучаю те 

или иные ситуации. И я сам не всё 

понимаю то, что сказано. Я вот только 

недавно до конца понял, что такое вот 

этот обряд венчания. Это шедевр!

Недавно мой знакомый, хороший 

знакомый, тоже читатель, он решил 

родить ребёнка, хотя у него уже есть 

внуки, и они с женой родили! Но 

в последний момент его дочери ему 

говорят: «Мама, ну что ты? Тебе уже 

столько лет, ты уж не рожай в бане, а 

он в бане как стремился, такой муж-

чина серьёзный. Ну, и вот она рожала 

в больнице, к его печали, ей не сде-

лали это сечение, но повредили там 

что-то. Я думаю, что вы найдёте в 

себе, нужно найти в себе вот те силы 

и те знания, внутреннюю устойчи-

вость, чтобы вернуть ребёнку… Что 

происходит, когда ребёнка вынимают 

раньше времени, допустим, и сразу 

обрезают пуповину, как бы он при-

ходит в новый мир, и вдруг там нет 

мамы, раз пуповину отрезали, у него 

кончается с ней связь. Хорошо, если 

его ещё положат там ей на грудь. Вот 

эту связь мама должна вернуть своею 

мыслью, а ему нужно показать, что в 

этом мире тоже твоя мама. Я думаю, 

вы найдёте этот способ.

Вопрос: Знаете ли вы сейчас о судь-
бе своего сына? Где он и что с ним? 
Спасибо.

В.Мегре: С ним всё хорошо.

Я благодарен ему и Анастасии за 

эту птицу и за эти вот обваловки.

И за эту дорогу вокруг поместья. 

Знаете такие нюансы, казалось бы, 

они мелкие, но что такое — где постро-

ить дом в середине или сбоку? И вот 

когда я сделал эту обваловку, ну уже 

на практике, что это такое ощущение, 

что-то такое, ну вот, колоссально-

колоссально охраняет вот этот гектар, 

т. е. появился периметр, появилась 

какая-то охрана, через который люди 

не переходят, а они стоят у условного 

входа.

А птицу, конечно, это шедевр, то 

что я сначала хотел её сделать исклю-

чительно только для себя, а сейчас я 

хочу сделать, сначала сделать цели-

ком эту птицу, всё выполнив, но толь-

ко сделать так, чтобы по записи туда 

могли приезжать наши правители и 

нобелевские лауреаты и лауреаты меж-

дународной премии, но в первую оче-

редь все те люди, которые будут стро-

ить свои родовые поместья. И чтобы 

они могли там побывать, чтобы они 

могли там полечиться, потому что там 

действительно происходит колоссаль-

ный эффект. Там уже сделали макет 

небольшой маленький, в одном поме-

стье человек. Я уже тоже сделал такой 

макет, стены просто в деревянной 

бане обмазали глиной. Эффект полу-

чается потрясающий, а представляете, 

когда внутри будет гореть вот этот 

огонь живой, когда стены напитают-

ся вот этим живительным огнём, а 

глина потом отдаёт вот это излучение, 

похожее на излучение человеческого 

тела. Всё это ещё и прогревается. Я 

думаю, что будет готово к концу лета 

следующего года. Это очень гранди-

озный проект. Там внутри и чаши с 

водой, будет мозаика, будут картины. 

Я сделаю картины, те которые висят 

сейчас у меня в кабинете, дома, в ком-

нате. Вот словами невозможно пере-

дать, но я ему безумно благодарен, 

что вот это, то, что он сделал, оно так 

сильно вдохновляет, что это возможно 

осуществить!

Вопрос: Уважаемый Владимир 

Николаевич, можно подарить вам от 
чистого сердца плоды из родового поме-
стья? Я с собой привезла из Сибири из 
Томска.

В.Мегре: Ну, конечно, можно. Но 

вот ещё здорово, там ярмарку прово-

дят в поселениях. Люди выходят, как 

на рынок получается, и я тоже там 

торговал яблоками из своего сада. А 

люди приходят, стоят такие столы, 

выставляют, у кого что выросло, кто 

какие грибы собрал, разные соления. 

Подходишь, покупаешь. Там чуть 

дешевле, чем на рынке, главное — 

всё это качественней. С таким удо-

вольствием покупаешь! Ну, а чтобы не 

выделяться, не быть белой вороной, 

хотя я привозил яблоки и так, я при-

вёз яблоки и продал по рублю за каж-

дое яблоко. Влёт улетели 2 ящика, и 

вообще весёлые это ярмарки.

Вопрос: В Мексике меня очень про-
сили передать подарок для Анастасии. 
Это возможно сделать?

В.Мегре: Ну, конечно, возмож-

но. Кстати, поместье строят где-то, 

по-моему, в Парагвае ещё. Читатели 

тоже.

Вопрос: В каких странах, кроме 
России, издавались ваши книги?

В.Мегре: Европе, Америке. Вот 

сейчас готовится издание в Китае и 

Японии. В разных странах Европы.

Вопрос: Возможно ли вас пригла-
сить для встречи с читателями за 
рубеж, например, в Мексику? 

В.Мегре: Да, конечно. Вот как 

книгу новую напишу. Я с у удоволь-

ствием хочу проехать, посмотреть и 

записать интересные сюжеты, и снять, 

может быть, какой-то интересный 

фильм.

Вопрос: Владимир Николаевич, 
знаете ли вы как формировать яркие 
образы, прежде всего для выражения 
позитивной мотивации для себя и для 
детей? Не хватает энергии, желания 
для активной деятельности. Дети ни 
о чём практически не мечтают, да и 
взрослым явно не хватает вдохновения 
для дел. Благодарю вас. Елизавета.

В.Мегре: Елизавета, надо убрать 

всё это «не хватает», негативные обра-

зы все. Я вот не знаю, как форми-

ровать образы. Самая великая тайна 

тысячелетия. Те, кто знают, как фор-

мировать образы, они владеют абсо-

лютно всем. Мы живём по их кано-

нам, по их законам. Когда захватили 

Египет, собралось несколько жрецов, 

внедрили образ освободителя, героя-
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Татьяна Тхатхемангалам 
Антонисами

Простите, друзья за такую про-

стецкую прозу жизни, но меня очень 

интересует, как человеку, который 

заботится о своей земле и воде, гра-

мотно обустроить туалет. Думаю, все 

согласятся, что выгребная яма - табу; 

читала о системе вывода канализаци-

онных стоков в 2 пластиковых контей-

нера, убранных под землю, в одном 

из которых собираются собственно 

фекалии, а в другом жидкости.

В целом система кажется довольно 

эффективной и даже экологичной, но 

она не так проста в исполнении.

Можете поделиться опытом, у кого 

есть какие-то интересные решения?

Sergey P.
Обычный пудр-клозет. Например, 

попробовать - туалетное ведро и 

мешок опилок.

Андрей Коптев, Нижегородская 
обл.

Опишу не свой опыт, а чужой.

Одна знакомая рассказывала, что 

она на даче делает так. В земле зако-

пана бочка. Над бочкой стоит туа-

лет. Как только бочка наполняется, 

они туалет переносят на вторую бочку 

(пустую). А в первую поливают пре-

парат «Сияние» (их много, я не знаю 

какой конкретно надо) и закрывают. 

К тому моменту, когда наполняет-

ся вторая бочка, в первой бактерии 

так хорошо работают, что всё, что 

там находится, превращается почти в 

гумус. Они это вываливают на грядку, 

и первая бочка получается пустая.

Туалет переносится на неё, а во 

второй делается то же самое.

Так они раз в несколько месяцев 

переносят этот туалет с одной бочки 

на другую.

Татьяна Тхатхемангалам 
Антонисами

Этот способ хорош для уличного 

туалета. А как насчёт канализации в 

доме? Если в семье есть маленькие 

дети, да и вообще, лучше иметь в доме 

некоторые удобства...

Интересно, а реально ли исполь-

зование в доме биоунитаза со съём-

ным баком-компостером? Я о таком 

только читала.

В отношении темы туалета вооб-

ще, пока пришла только к такой 

мысли: вода, которой мы смываем 

унитаз, должна быть не чистой питье-

вой водой, которая подаётся насосом 

из колодца, а например, это может 

быть вода после принятия ванны или 

душа, или после полоскания белья, 

если её не спускать сразу, а расходо-

вать в течение дня, ведь в среднем 

семья из 4 человек смывает в унитаз 

около 100 л воды за сутки.

Конечно, будет очень удобно 

слив из ванной и стиральной машин-

освободителя.

Анастасия по всей видимости, она 

обладает знаниями жрецов или они 

просто в ней внутри или ещё что-то 

— не буду говорить, но факт остаёт-

ся фактом — она формирует образы, 

которые формируют программу разви-

тия государства, может быть человече-

ского сообщества. Это не фантастика, 

это не мистика, а это факт, который 

происходит. А вот как она это делает, 

или как это кто-то делает, я не знаю. Я 

вот пишу книги, мне нравится одно, а 

другим нравится другое. Вот для меня 

этот образ приемлем, а читателям 

совсем другой. И вот про меня плохо 

говорят, да, епископы там, через них 

ещё кто то, ещё кто-то. А ведь вдумай-

тесь, так получилось, что в книге пло-

хой мой образ — пил, гулял от жены, 

ну и т.д. и т.д., бизнесом занимался. Я 

писал это осознанно, потому что я не 

мог написать нечестно, у меня просто 

не получалось иначе. И мне говорили: 

«Ну, вот ты понимаешь, вот тут, тут, 

тут надо поредактировать потому, что 

это самоубийство, ты отталкиваешь 

от себя людей». И, я сначала думал, 

что тоже нужно убрать, а сейчас вот, 

я не могу понять, за всё, что натворил 

тогда до встречи с Анастасией, а люди, 

читатели взяли и мне всё простили.

В.Мегре: когда пишут там в прес-

се: «А вот вы знаете, он же там ездил 

торговал... А вот вы знаете...». А они 

знают всё об этом уже давным-давно. 

Об этом написано. Кстати, о церкви. 

Вот знаете, это же, церковь — это 

люди. Там есть хорошие люди, есть 

ещё, может быть, не очень всё пони-

мающие люди. Потому что люди есть 

люди. Но там есть и очень хорошие 

люди. И нам всем нужно искать взаи-

модействия и с властью, и с церковью 

потому, что сегодняшняя православ-

ная церковь, сегодняшние мусульма-

не, язычники, ведруссы — это всё вехи 

нашей истории. Вот стоит вырвать 

одно звено, и вся цепь порвётся, и не 

дойдём мы до Создателя. Некоторые 

говорят: «Да, надо там выступить». 

Не надо выступать, надо смирить гор-

дыню и в сотый раз можно говорить 

«Давайте жить дружно»…

Продолжение следует…

h t t p : / / a n a s t a s i a . r u / a r t i c l e s /

detail/2951/ 

Обустройство родового поместья

Туалет в поместье
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ки вывести в унитаз, но при этом 

нужно конечно сделать ванную ком-

нату двухуровневой: унитаз на полу, 

но ванна и стиральная машинка сан-

тиметров на 70 выше, чтобы вода 

поступала в бачок самотёком. Также 

можно предусмотреть и принудитель-

ный слив воды через унитаз, опять же, 

например, из стиралки.

Но вопрос о том, куда направить 

сточную канализацию, для меня 

по-прежнему открыт.

Какие ещё есть интересные мысли 

по поводу туалетов вообще?

Батор Дугаржапов
Лето прожил на своём участке в 

палатке. Подумал, что на будущий год 

сделаю из палатки туалет. А недавно 

её украли. Видимо, она не захотела 

стать туалетом…

Юлия Жеглова
Своим «туалетным» опытом поде-

люсь. Сразу скажу - это именно о туа-

лете, не о канализации. Пользовались 

самым обыкновенным биотуалетом, 

с накопительной ёмкостью 20 л. Он 

ничем в принципе не отличается от 

обыкновенного унитаза, им можно 

пользоваться в помещении. Запаха 

нет. В ёмкость можно добавить 

какого-нибудь Байкала или Сияния, 

или обычную био-жидкость для био-

туалетов.

По мере наполнения «содержи-

мое» выливается под какие-нибудь 

культурные кустики или деревца; они 

от этого радуются и растут как на 

дрожжах (а вот на грядки, особенно с 

корнеплодами, говорят, лучше не надо 

- всяких паразитов можно разнести). 

Таким туалетом можно пользоваться 

и зимой, если заблаговременно, перед 

зимой, выкопать ямку для слива.

Максим Костин, Краснодарский 
край

Цитата: «…будет очень удобно 
слив из ванной и стиральной машинки 
вывести в унитаз…».

Думаю, что воды из душа и стирал-

ки будет гораздо больше, чем обыч-

ный бачок для унитаза – следова-

тельно, потребуется дополнительный 

резервуар. При таком раскладе жела-

тельно, чтобы душ и стиралка рас-

полагались этажом выше.

И ещё нежелательно, чтобы эта 

вода долго находилась в резервуаре, 

т.к. она очень быстро испортится и 

принесёт немало неприятных запахов 

по дому.

Складно В.Сова подметил - г-но 

в компост на удобрение, т.к. это цен-

ность, а воду из душа на очистку, т.к. 

это г-но (может не совсем дословно, 

но где-то так).

Я хочу сделать туалет около доми-

ка, у меня есть пригорок - сверху 

будет вход в «кабинет», а сзади снизу 

дверца, за которой будет храниться 

бочонок с семейными «ценностями». 

По заполнению бочку на тачку и в 

дальний уголок; можно попробовать 

добавлять в бочку кисломолочные 

продукты для ускорения процесса 

переработки в гумус.

viktor_rd
Цитата: «А как насчёт канализа-

ции в доме? Если в семье есть маленькие 
дети, да и вообще, лучше иметь в доме 
некоторые удобства...».

Какой смысл переселяться в поме-

стье, если тащить с собой все свои 

городские привычки? Просто мойтесь 

и стирайтесь натуральными средства-

ми, а воду выливайте под растения - 

так они получают информацию о вас. 

Я у себя хочу этот процесс немного 

автоматизировать - воду из ванной 

пустить на полив растений в пристро-

енной к дому теплице.

Ирина
Простите, Виктор, а у Вас есть 

маленькие дети?

У подруги (живут в сельской мест-

ности) недавно двойня родилась. Муж 

срочно доделывает в доме канализа-

цию (обычную, 3 камеры поэтапной 

очистки). С малышами не набегаешь-

ся. И так рук не хватает.

viktor_rd
Кому что. Я знаю людей, кото-

рые с маленьким ребёнком в палатке 

жили. Неужели так сложно поставить 

в доме горшок?

Если наши отходы - удобрение, то 

детские - суперудобрение. Зачем же 

спускать их в канализацию?

Ирина
Одно дело с малышом в палатке 

месяц пожить, совсем другое - зиму 

зимовать.

Они жили в этом доме со стар-

шим с 1,5 лет - знают, что это такое. 

Что такое не постирать толком зимой 

одежду, мыться в тазике (бани нет) 

и прочие прелести. Мы не стремим-

ся сбежать в пещеры. Если можно 

построить гармоничный дом, не вре-

дящий окружающей среде и, в то же 

время комфортный - почему нет? Вы 

же не собираетесь отказываться от 

Интернета? А в нём вреда больше, 

чем в комфортном туалете…

С крошечным ребёнком горшок - 

не единственная проблема. Проблема 

- наличие тёплой воды под рукой, 

слива. Тем более, когда крошек двое, 

трое. Да и старикам тяжело в холод на 

улицу ходить, или ведро потом выно-

сить. Столкнулась с таким фактом 

- старики в селе, особенно одинокие, 

стремятся продать дом и перебраться 

в город. Там комфортнее, легче справ-

ляться со старческими проблемами.

Кроме того, сельская «канализа-

ция» периодически чистится, запу-

щенные заранее туда бактерии к тому 

времени перерабатывают фекалии на 

удобрение, которые и идут по назна-

чению. Ничего не пропадает.

Может быть, пишу резковато, 

извините, но я знаю, о чём говорю. 

Это то, с чем столкнулись мы и наши 

друзья. Если можно взять у цивилиза-

ции удобства - почему не взять их?

Гармонии вам!

viktor_rd
У Вас свой опыт, у меня - свой. 

Возле меня на хуторе две бабушки 

живут. Больше на километр в округе 

никого нет. Этим бабушкам уже за 

85 лет. Уже еле ходят, но никуда уез-

жать не собираются, хотя и предлага-

ли дети их забрать. Они очень просто 

живут, телевизор не смотрят, и никто 

им в подсознание программы удобств 

не закладывает.

А те, кто уехал к «удобствам циви-

лизации» уже давно умерли. Почти 

все такие «удобства» делают нас сла-

быми и зависимыми от них.

По канализации сейчас спорить 

не буду. Вот доделаю и испытаю свою 

систему с поливом теплицы - тогда 

напишу.

Наталия
У нас обычный пудр-клозет с 

опилками, в сарае на улице. Двое 

детей, маленькая ходит в горшок. 

Зимой планируем сделать то же самое 

в доме в туалетной комнате. Один раз 

в 3-4 дня ведро выносится на ком-

постную грядку, присыпается золой 

из печки, землёй, песочком. Через 

2-3 года можно сажать. Устраивает 

абсолютно всё (мы 35 лет прожили в 

городе, по мере привыкания к земле 

уходят на второй план городские при-

вычки). С маленькими детьми нужен 

не столько сам туалет, сколько про-

точная тёплая водичка, а это уже дру-

гое приспособление.

Якимов Андрей, Владимирская обл.
На мой взгляд, не столь важно 

- какой туалет. Вопрос в том, какие 
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цели вы ставите, живя в поместье. 

Также важно, какие правила в посе-

лении. Если эти правила оговарива-

ют вариант туалета, то вопросов нет. 

Если не оговаривают, то кто во что 

горазд.

Я почти 6 лет бегал в любую пого-

ду в уличный туалет. Есть обычный 

биотуалет дома для жены и ребёнка. 

Сейчас строю дом и делаю всё как в 

городской квартире. Сделал септик.

Считаю, что в поместье должно 

всё быть комфортно. И если есть воз-

можность сделать туалет как в городе, 

то почему бы нет. Должно быть всё: 

и горячая вода, и ванна с ракови-

ной, и кухня, и стиральная машина, 

и центральное электричество. Всё это 

позволяет больше времени уделять 

для себя и семьи, и быстрее разви-

ваться.

Продолжение в следующем номе-

ре.

С эл. страницы http://rp4.me/index.

php?topic=48.0 

Создание родового поселения

Среди создателей родовых поме-

стий на сайте Анастасия.ru начали 

усиленно поднимать вопрос, как 

должны называться поселения, и 

администрацией форума Анастасия.

ру чётко было заявлено, что такие 

названия, как «экопоселение, «родо-

вое поселение», не приветствуются. 

Приветствуется название «поселение 

родовых поместий». Наше поселение 

называется «родовым», и сейчас вы 

узнаете почему. Мы собрали по этому 

поводу собрание, и вот к чему мы 

пришли. Мы начали рассматривать 

разные подходы и какие образы стоят 

за каждым названием, соответствуют 

ли эти образы тому, что происходит на 

самом деле. Приведу высказывание 

одного человека, который высказался 

против «родового поселения» в поль-

зу «поселения родовых поместий». Он 

объяснял, что с лексической точки 

зрения родовое поселение – это посе-

ление одного рода. Вот смотрите: 

здесь живёт мой род, мои сыновья, 

здесь – тоже живёт мой род, мои 

дочери, и потом говорит  - нет дочери 

не моего рода, только сыновья моего 

рода. Вот тут люди не видят разни-

цы между наследованием фамилии и 

продолжением рода. Если ты не счи-

таешь дочерей твоим родом, то значит 

и жена тоже не твоего рода? И мы 

начали разбираться. Получается, что 

когда создаётся новая семья, то созда-

ётся и новый род, который наследует 

только фамилию одного из создате-

лей рода. Никто не может сказать, 

что мой сын продлил только мой род, 

потому что при создании новой семьи 

присутствует две линии рода: род 

невесты, в котором есть инфор-

мация о родителях, уходящая в 

глубь веков, род жениха, в кото-

ром присутствует аналогичная 

информация. И на основе этих 

двух родов создаётся обновлён-

ный род, который усилился за 

счёт слияния родов и слияния 

опыта двух родов. Так что соз-

дать родовое поселение на осно-

ве одного рода и фамилии фак-

тически невозможно, поскольку 

нужен будет кто-то из другого рода 

для создания семьи.

У нас есть люди, которые не входят 

в состав поселения Светлое, но они 

чётко убеждены, что они создают свои 

родовые поместья, и у каждого своё 

видение и понимание, как это сделать 

и что это такое. Одна молодая семья 

взяла 300 гусят для того, чтобы вырас-

тить и выгодно продать. Сначала они 

говорили, что берут их выращивать 

на яйцо. Гуси на яйцо? Потом они 

сказали, что так жили наши предки, 

и мы будем так жить. Вот так люди 

создают пространство Любви? Это 

всё равно, что гнать дома самогон и 

продавать в деревне, говоря: «Я же 

сам не пью»; выращивать конопель-

ку, оправдывая, что где-то надо брать 

деньги на жизнь. Другая женщина, 

будучи членом поселения, ругала нас 

везде и некорректно выражалась в 

адрес поселения. За такое поведение  

мы её исключили. Ещё одна женщи-

на пыталась правдами и неправдами 

втянуть нас под действие календаря 

племени майя. Здесь мы разошлись 

по соглашению сторон. Другой чело-

век, когда мы проговаривали нормы 

совместного проживания, сказал, что 

он сам по себе, как хочет, так и будет 

жить. Можно много приводить при-

меров дальше. Что их объединяет? 

Нежелание участвовать в совместном 

творении – «моя хата с краю, и всё, 

что выходит за границы моего поме-

стья, меня не волнует».

Из восемнадцати человек, присут-

ствовавших на встрече, только трое 

проголосовали за «поселение родовых 

поместий», и те, которые тяготели 

к обособленности. Остальные про-

голосовали за «родовое поселение». 

Почему? Идеологическая платформа 

названия «родовое поселение» осно-

вывается на том, что мы - единый 

род человеческий. Род – душа жизни, 

является вечным неразделимым 

целым, произрастающим из одного 

священного корня – Бога. Каждый 

человек – часть Бога, и всё окру-

жающее тебя – часть тебя. Несмотря 

на многообразие, людской род один. 

Меньшие роды составляют большие, 

а большие составляют ещё большие, 

и так – единый род. Мы понимаем, 

что и китаец, и негр – эти ветви идут 

от единого корня, рода, и что все мы 

очень далёкие братья и сёстры. Тем 

самым мы задействуем в потенциа-

ле знания и информацию об опыте, 

обретённом тысячи, десятки тысяч, 

миллионы лет назад разными народа-

ми, можем аккумулировать этот опыт 

для более гармоничных свершений. 

Если человек ограничивает себя толь-

ко своим поместьем и только своей 

линией рода, то он автоматически 

закрывает себе доступ к знаниям и 

опыту других родовых линий и не 

может пользоваться всей информаци-

ей, наработанной всем человечеством 

(людским родом). «Мы все – одно» 

в первую очередь нужно ощутить в 

паре, в семье, и следующий шаг в 

своём роду – идти по пути духовно-

го развития можно лишь наполнив-

шись энергией рода. Род даёт возмож-

ность обрести сознание (совместное 

знание), то есть пользоваться родо-

вой памятью. Мы можем стать тем 

сознанием, которое наблюдает всё, 

поскольку является всем. 

Наше родовое  поселение живёт, как 

единый организм, наработка каждого 

используется для достижения общей 

цели. Мы объединяем наш опыт и 

родовую память, используем собор-

ный интеллект, в и этом наша сила.

Павел Щербаков, родовое поселе-

ние Светлое, Крым.

Почему «родовое поселение»
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Практически все корреспонденты, 

которые были у нас в поселении, зада-

вали один и тот же вопрос: «Вас часто 

называют сектой? Как вы к этому 

относитесь?». Последний их приезд 

к нам стал последней каплей и мне 

захотелось раскрыть эту тему подроб-

ней. Есть разные версии возникнове-

ния этого слова. Я остановлюсь же на 

самой распространённой. Секта - это 

школа, философское направление, 

ответвление, учение. Что же означало 

это слово?

Секта - это группа людей, у кото-

рых есть свои взгляды и понимание, 

отличающиеся и часто не совпадаю-

щие с общепринятой религиозной 

доктриной. Т.е., если человек само-

стоятельно пытается разобраться 

в каких-то моментах из библии и у 

него есть своё видение и понима-

ние произошедших событий, зна-

чит он сектант. По большому счету в 

слове секта нет ничего плохого. Но 

заинтересованные стороны вложили 

в это слово такие ужасающие обра-

зы, что люди, слышащие слово секта 

настолько перепуганы, что больше не 

хотят  ни  видеть ни слышать  ничего 

связанного с этим словом. В послед-

нее время появилось много вольно 

думающих людей. Их взгляды не 

зависят от толкования Библии. Люди 

выходят из под контроля «духовных 

пастырей». Цель же любой религии 

собрать под своё влияние как можно 

больше людей. В нашей стране свобо-

да вероисповедания? Тогда почему же 

людей, которые соблюдают практиче-

ски все библейские заповеди окрести-

ли «ужасными сектантами»? Почему 

так происходит? Чтобы было более 

понятно, я думаю, что это прочита-

ют и религиозные служители, давайте 

проведём небольшой анализ основ-

ных библейских заповедей.

Я  Господь Бог твой, да не будет у 
тебя других богов, кроме Меня.

Мы полностью согласны с дан-

ной заповедью, зная и веря что наш 

Отец-Творец Един и общаемся каж-

дый день с Ним через Его творения, 

постигая суть мироздания. Мы так же 

согласны с тем, что человек сотворён 

по образу и подобию со всеми выте-

кающими отсюда последствиями, что 

искра Божья есть в каждом челове-

ке. Мы общаемся с этой частицей в 

любое время по зову души.

Не сотвори себе кумира.
Прекрасная заповедь. У нас нет 

кумиров и нет посредников в обще-

нии с Богом. Мы не создаём себе 

иерархии святых, которые будут 

помогать нам в решении наших про-

блем. Раз есть проблема то это есть 

причина и следствия наших взаимо-

отношений с окружающим миром, 

и мы сами должны решать нами же 

созданные проблемы, чтобы не сотво-

рять их впредь и развиваться духовно, 

отслеживая причины их возникно-

вения.

Не произноси имени Господа-Бога 
Твоего напрасно.

Если где-то и произносят имя Бога 

напрасно, то не у нас. Потому что мы 

не молим: дай, преподнеси, спаси, 

помоги. Мы берём и делаем всё, что 

в наших силах, чтоб вернуть Земле-

матушке первозданный вид.

Уважай отца и мать свою.
Заповедь просто «в десятку». Мы 

как раз и занимаемся тем, что при-

виваем своим детям уважение к роди-

телям, старшим людям, своим одно-

годкам. Если ты не уважаешь своих 

родителей, твои дети не будут уважать 

тебя. Своим образом жизни мы пока-

зываем на чём должны основывать-

ся взаимоотношения между людьми. 

Это честность, открытость, искрен-

ность, взаимоуважение, милосердие, 

справедливость, понимание.

Не убий.
Для нас эта заповедь имеет более 

глубокий смысл. Мы понимаем её так, 

что нельзя убивать вообще, никого и 

ничего. Каждое животное или птица, 

рыба имеет и выполняет своё пред-

назначение и нельзя убивать живые 

существа, не понимая какую роль 

они выполняют в эволюции Земли. В 

нашем поселении практически никто 

не ест мяса. Всё это зависит от осо-

знанности человека и отказ от мясно-

го происходит естественным путём, 

через переосмысление своей жизни.

Не прелюбодействуй. 
У нас поселение родовое и взаи-

моотношения в семье у нас на первом 

месте. Мы проводим тематические 

встречи по созданию счастливой гар-

моничной семьи и основываясь на 

своём опыте даём основы этой семьи 

и не о каких изменах и вожделениях 

не может быть и речи даже в мыслях.

Не кради.
Мы не только соблюдаем эту 

заповедь, но и оказываем посильную 

помощь людям нуждающимся безвоз-

мездно и безоплатно, не ища для себя 

никакой выгоды.

Не лжесвидетельствуй.
Мы разбираемся в причинно след-

ственной связи и понимаем: что посе-

ешь, то и пожнёшь. Мысль - великий 

сеятель твой. Но самое главное, ложь 

человеческая всегда возвращается к 

своему источнику через жизненные 

обстоятельства. Зачем же самому себе 

делать плохо?

Не завидуй.
Это один из самых страшных 

пороков людей. У нас нет зависти. 

Отношения внутри семьи и кол-

лектива основаны на понимании, и 

мы радуемся достижениям данного 

человека или семьи. Понимая, что 

при желании и определённом уси-

лии можно достигнуть того же и даже 

большего.

Как хотите чтобы с вами поступа-
ли люди, так и вы поступайте с ними.

Мы так и живём - сеем свет, любовь 

и добро.

Любите врагов ваших, благослов-
ляйте проклинающих вас.

Мы не судим никого  и никому не 

желаем худа. Всем, кто осуждает нас и 

навешивает на нас ярлыки «ужасной 

секты» мы посылаем энергии различе-

ния, понимания, принятия. Господи, 

прости их, - не ведают что творят. 

Отец наш, найди способ достучаться 

до их душ и пусть сердца их напол-

нятся радостью, пониманием, уваже-

нием, Любовью ко всем Твоим чадам 

независимо от мировоззрения.

Так чего мы хотим? Жить в гар-

монии с самим собой и окружающим 

миром. Создать в своих поместьях 

такие гармоничные пространства, 

чтобы не хотелось отлучаться из них 

ни на один час. Чтобы в этих поме-

стьях было всё для жизнеобеспече-

ния всего рода, само себя воспро-

изводило, обслуживало и требовало 

минимального человеческого вмеша-

тельства. Мы хотим жить плодами 

рук своих. Создать для наших детей 

настоящую Родину, где каждое дерев-

цо или кустик, посаженный с любо-

вью их родителями, хотим вырастить 

и воспитать детей в этих простран-

ствах Любви на принципах взаимоу-

важения ко всем людям, на любви к 

Богу и всем его проявлениям. В своих 

Секта
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Сразу после зимних каникул, 11 
января 2012 г., вступило в силу реше-
ние Судогодского районного суда, благо-
даря которому в сельской школе деревни 
Ильино снова открыли 10-11-й классы.  

«Мы готовы ходить по восемь кило-
метров»

Обычный школьный класс. Урок 

истории, за партой сидят два ученика — 

16-летний Дмитрий Педан и его одно-

классница Виктория. Это весь десятый 

класс. За право учиться в родной школе 

они вместе с родителями боролись в 

суде. Поэтому, в отличии от многих 

школяров, эти ребята не страдали, что 

январские каникулы закончились. А, 

наоборот, с большим удовольствием 

пошли в школу.

Здесь атмосфера подходящая для 

учёбы, - по-врослому рассуждает Дима. 

- С учителями отношения наработаны. 

К каждому — индивидуальный подход.

В нашей школе учат лучше, чем в 

городских, - поддакивает Виктория. - 

Мне есть с чем сравнить — я училась и 

в Москве, и во Владимире.

Вот поэтому подростки готовы 

ходить в школу пешком аж восемь 

километров. Живут ребята в населён-

ном пункте Родное, в 4 километрах от 

Ильино. После уроков мы подвезли 

Диму и Вику на редакционной машине 

и своим глазами увидели эту дорогу.

- Если идти быстрым шагом, на 

дорогу уходит минут сорок, - рассказы-

вают по пути ребята, - Иногда нас под-

возят попутные машины, а так обыч-

но добираемся своим ходом. Идём и в 

жару, и в 30-градусный мороз.

Просёлочная дорога, по которой 

ходят дети, не освещается. Занятия 

в школе начинаются в 8.30, поэтому 

сейчас весь путь проходят в полной 

тьме. Наравне со старшеклассника-

ми по такому же маршруту на занятия 

идут и ученики начальной и средней 

школы. Для нас городских, где почти 

всё находится в шаговой доступности, 

и городской транспорт ездит каждую 

минуту, расстояние от школы до дома 

ребят показалось вечностью. Но четыре 

километра от школы до дома для сель-

ском местности — норма допустимая. 

Куда тяжелее было бы ребятам, если 

школа находилась в 20 километрах от 

дома. А такой вариант был.

Право учиться отстаивали в суде
После окончания девятого класса 

Дима Педан и ещё три его однокласс-

ника подали заявление на дальней-

шее обучение в Ильинской школе. Но 

директор им отказал. Причина типич-

ная для сельских школ — в классах 

мало детей, их закрывают, мол, нерен-

табельно. Ильинскую школу реши-

ли реорганизовать, изменив её статус 

со средней на неполную среднюю. 

Старшеклассникам предложили ездить 

на занятия в соседнее Головино.

Мы замеряли: от двери нашего дома 

до двери Головинской школы ровно 

20 километров, - объяснила Людмила 

Педан. - По СанПину расстояние 

до сельской школы — до 4 киломе-

тров. Вместе с другими родителями 

мы стали жаловаться. Обращались в 

областной Департамент образования, 

Рособрнадзор в Москве. Собрали 95 

подписей. Пока писали письма, Дима 

уехал учиться в Радужный в кадетский 

корпус. Вика перевелась в первую 

школу во Владимире. Два других их 

одноклассника поступили в колледж. 

На наши письма мы получали лишь 

отписки и тогда обратились в суд.

9 ноября 2011 года в Судогодский 

районный суд поступило исковое заяв-

ление от папы Димы Педана, действу-

ющего в интересах своего несовершен-

нолетнего сына. Димина мама на суде 

выступала, как юрист. Даже сам ученик 

школы Дима Педан был участником 

процесса. Истцы требовали, чтобы 

обучение их сына в десятом клас-

се Ильинской школы продолжилось. 

В качестве ответчика они привлекли 

директора школы, и Управление обра-

зования Судогодского района — в каче-

стве третьего лица. Супругов Педан в 

суде поддержали ещё восемь человек — 

родители других учеников Ильинской 

школы.

На момент судебного разбиратель-

ства школа ещё имела статус сельской 

средней, - рассказывает Людмила 

Александровна. - В этом случае 10-11-е 

классы не имеют право закрывать, будь 

в них даже один человек. Судья Дарья 

Николаевна Кузнецова, исследовав все 

материалы дела, вынесла решение в 

нашу пользу. Кстати, в это же время в 

Судогодском районном суде рассма-

тривалось ещё два аналогичных иска 

от родителей учеников Ильинской 

школы. И они тоже были все удовлет-

ворены в полном объёме.

Отстоять школу — для нас дело 

принципа, - продолжает Людмила 

Александровна. - У школы есть боль-

шая перспектива развития — только в 

нашем населённом пункте около 100 

дошкольников.

Особый уклад жизни
Дома родителей Димы и Вики - 

добротные современные коттеджи - 

стоят в чистом поле. Ребята даже часто 

так и называют свой район «поле», 

Деревенские ребята добились права учиться 
в своей школе через суд

ЗаЗаЗаЗаЗЗ нянянятититиеее ввв пепеперврврвр омомом кк клалалассссссе:е:е: 33 3 уу уучечеченининикакакакааа.... 

ДДесятиклассники Дмитрий иииии 
ВВВВВиВиВ кторрия

поместьях мы хотим осознать смысл 

человеческого бытия, нашего предна-

значения и суть всего мироздания для 

гармоничной  эволюции всего живого 

на Земле.

И людей с такими устремления-

ми называют сектантами?! Давайте же 

соблюдать библейские заповеди. Они 

разными словами написаны во всех 

учениях и религиях. Есть ещё одна 

очень важная заповедь.

Не судите да не судимы будете.
Солнце светит всем: христианам, 

мусульманам, иудеям, праведникам 

и грешникам. И нам не нужно искать 

на чём можно разжечь конфликт. А 

думать, как мы можем быть полезны 

друг другу и взаимодействовать для 

радостной, счастливой жизни всех 

людей на земле.

Павел Щербаков, родовое 

поселение Светлое, Крым.
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«у нас на полях». Раньше это были, 

действительно, сельхозполя. Потом 

совхоз распался, пахать и сеять стало 

некому и не для кого (от двухтысяч-

ного стада коров ничего не осталось). 

Тогда земли стали скупать приезжие. 

Именно сюда, в Судогодский район, 

стали съезжаться люди, вдохновлён-

ные идеей писателя Владимир Мегре 

создать родовые поселения со своим 

укладом. Прочитавши его книги, более 

500 семей со всех городов России, а 

большей частью из Москвы, продали 

или сдали в найм свои комфортабель-

ные квартиры, купили участки в поле 

деревни Ильино и построили частные 

дома. Местные тут же прозвали пере-

селенцев сектантами.

Какие мы сектанты? - спрашивает 

меня Димина мама Людмила Педан. 

- Лично я с мужем твёрдо стоим на 

ногах, как материально, так морально 

и интеллектуально. Я работала руково-

дителем следственного подразделения. 

Муж — главный энергетик крупной 

компании. Сейчас мы на пенсии. Нам 

понравилась идея создания родовых 

поместий. Из Кубани мы переехали 

сюда, построили свой дом и летом 2009 

года заселились. Дима тогда пошёл в 

пятый класс.

А в чём же особый уклад жизни? 

Переселенцы создают самодостаточ-

ную, экологически чистую систему. 

Проще говоря, работают на земле сами 

на себя - у кого трактор, у кого пасека. 

Не забывают и про главную идею жизни 

— любовь к Земле и всему живому. Так, 

многие сажают у себя на участке рас-

тения, занесённые в Красную книгу, 

чтобы сохранить их и преумножить. 

Например, у Людмилы Александровны 

среди грядок растёт дикая орхидея. Её 

единомышленник и вовсе работает над 

созданием дендрологической научно-

исследовательской опытной станцией. 

Тем более пример в Судогодском райо-

не есть — усадьба графа Храповицкого.

И ещё одна деталь. Будучи людьми 

образованными (почти у всех высшее 

образование, а у некоторых и не одно), 

переселенцы понимают: Ильинская 

школа - единственный в округе очаг 

культуры. Или, как шутят деревенские, 

основное градообразующее предприя-

тие. Ведь, кроме школы, клуба и АЗС, 

в округе Ильино ничего не работает. 

Поэтому поселенцы так рьяно и защи-

щают школу от разорения. А иначе без-

радостное у их детей будет будущее.

 

«Сердцем понимаю…»
То, что у Ильинской школы есть 

будущее, подтвердил и её директор 

Иван Ишков.

Школе надо пережить трудные 2-3 

года, и всё наладится, - уверен Иван 

Алексеевич. - То ли демографическая 

политика у нас такая, то ли ещё что, но 

детей у нас рожать стали больше. Значит, 

и наполняемость классов увеличится. 

Сердцем я всё принимаю, рад сохра-

нить школу — у меня тоже есть дети, 

внуки. Но вот как управленец принять 

не могу совершенно: двух учеников 

десятого класса будут обучать 12 учи-

телей. Однако, раз суд обязал нас при-

нять детей в 10-11 классы, то мы будем 

исполнять решение суда. Изыскиваем 

внутренние резервы, потому что в этом 

учебном году денег на финансирование 

старших классов не выделяли. Вот к 1 

сентября и смету новую формировать 

будем, и школьный автобус для детей 

обещали выделить.

Дело принципа
Благодаря настойчивости родителей 

учеников Ильинской школы 10-11-е 

классы не закрыли, и дети, пусть со 

второго полугодия, но продолжали 

учёбу в своей родной школе.

Решение суда, которое позволило 

детям Ильинской школы продолжить 

обучение в старших классах, — это пер-

вый шаг родителей к спасению школы 

от разорения. Сейчас они поставили 

перед собой цель — укрепить мате-

риальную базу школы. Иначе школа 

не пройдёт аттестацию, которая будет 

через 2-3 года, и её вовсе закроют. 

Говорят, что своим силами уже обо-

рудовали компьютерный класс. В этой 

сельской школе есть wi-fi. Сейчас 

обновляют библиотеку: кто книги при-

носит из дома, кто помогает деньгами. 

Вот что значит: когда народу не всё 

равно и отстоять школу для них — дело 

принципа!

ДЛЯ СПРАВКИ
В школе деревни Ильино учатся: в 1 

классе - 6 учеников, во 2 классе — 10, в 

3 классе — 15, в 7 классе — 3, в 8 классе 

— 4, в 9 классе — 7, в 10 классе — 2, в 11 

классе — только один. 

Наталья МАРКОВА.

Фото: Пётр СОКОЛОВ. 

17.01.2012 г.

Источник http://www.vladimir.

kp.ru/daily/25818/2796419/, http://www.

anastasia.ru/news/detail/3238/
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ДДиректор школы Иван Иншков.

ДДДима и Вика идут привычной дороо----
гггогогоог й й в школу.у  

Уважаемые читатели! 
Вы можете разместить на страницах 

газеты «Быть добру» и на эл. страни-
це Международного информационного 
портала «Быть добру» и его форуме www.
bytdobru.info хорошие новости, полез-
ные советы, свой опыт как быть счастли-
вым и здоровым, как улучшить экологию, 
свои впечатления о жизни в родовом 
поместье, в гармонии с природой.

Присылайте материалы о том, что 
хорошее происходит на Земле, в мире, 
об образе жизни в гармонии с природой 

(идеи о родовом поместье), как улучшить 
экологию, вести здоровый образ жизни, 
что значит жить в своём поместье родо-
вом - созданном пространстве Любви 
для своих потомков, создать крепкую 
семью и родить счастливых детей, и как 
сделать, чтобы всем было хорошо. Ждём 
ваших отзывов и предложений. 

Актуальна информация о мероприя-
тиях, встречах, фестивалях, праздниках, 
концертах,  читательских конференци-
ях, круглых столах, семинарах, слётах, 
которые будут проходить в регионах, о 

действующих клубах читателей, поиске 
единомышленников, в том числе фор-
мирующихся и существующих родовых 
поселениях. 

Ждём ваших рисунков, стихов, песен. 
Будем очень рады, если вы пришлёте к 
статьям иллюстрации, фотографии. 

Материалы в редакцию газеты жела-
тельно присылать в электронном виде. 
Иллюстрации, фотографии, рисунки, по 
возможности, присылайте дополнитель-
но в графических файлах.

Приглашаем к сотворчеству
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Петербуржцев, покинувших мега-

полис ради жизни в деревне, кто-то 

считает сектантами, а кто-то сумас-

шедшими идеалистами. Сами они 

называют свои участки не дачами или 

загородными домами, а родовыми 

поместьями. Кто же они на самом 

деле?

 ФОТОРЕПОРТАЖ

 Фото: Сергей Николаев, специ-

ально для MR7

Такого торта, как на дне рожде-

ния у двухлет-

него Тимофея 

Кулакова, в мага-

зине не купишь 

– мама Оксана 

щедро украсила 

его ромашками.

«Да ешьте вы, не бойтесь!» - хохо-

чут вчерашние петербуржцы, хозяева 

поместий из деревни Холомки. Мы 

сидим у костровища, рядом летает 

аист, слышно, как дети купаются в 

речке Шелонь.

«А я сурепку люблю, ещё настур-

ция и лилия очень вкусные», - сове-

туют хохломчанки Оксана и Ирина, 

прихлёбывая чай из мяты и смороди-

ны. Они тоже из Петербурга.

Мы с фотокорром осторожно жуём 

ромашки. Сергей Кулаков, высокий 

блондин в славянской рубахе, учит: 

«90 процентов трав можно есть». Его 

трёхэтажный дом украшен знака-

ми бога Ярилы и птицы Гамаюн. О 

том, что Сергей – бывший сотрудник 

ГИБДД, ничто не напоминает.

Три года назад Сергей, бывший 

сотрудник ГИБДД, увлёкся эзотери-

кой, ведами, славянской альтерна-

тивной историей и идеями родовых 

поместий. Супруги рассчитывают на 

большую семью – до 9 детей! 

«Прошлую жизнь» тут вообще 

вспоминать не любят. Ирина Черняго, 

та, что любит сурепку, ещё 3 года 

назад сидела в душном офисе акаде-

мии стандартизации и метрологии.

«Жизнь в городе – это обязаловка, 

- говорит Ира. – Мне даже одевать-

ся стало не в удовольствие. В офис 

нужны какие-то шмотки, маникюр, 

макияж. А тут - свобода».

Но главное, напирают новые 

холомчане – здесь можно жить в здо-

ровой среде, есть чистые продукты, 

дышать воздухом и рожать здоровых 

детей.

Хозяева поместий пекут свой хлеб, 

собирают травы, варят на продажу 

мыло с маслами, кто-то производит 

чай из кипрея и стельки из крапивы. 

Строят дома, иногда с ветряками и 

солнечными батареями.

«Сдаём квартиру в Питере и здесь 

живём на 10 тысяч рублей в месяц, 

- раскрывает секрет Станислав, муж 

Ирины. Он оставил в городе тор-

говлю: «У меня даже грамота есть 

«Лучший продавец «Техносилы». Тут 

сделаю свою мастерскую, буду токар-

ничать».

Станислав, продавец бытовой тех-

ники, вспомнил о своём первом обра-

зовании токаря и хочет в поместье 

создать свою токарную мастерскую. 

Ирина заготавливает травы, печёт, 

делает своё мыло. Вдруг обнаружила, 

как много у неё одежды, которой в 

городе всё время не хватало. У супру-

гов растёт сын Женя, который обожа-

ет купаться в речке Шелони.

Петербуржцы, покинувшие мега-

полис ради жизни в деревне, назы-

вают свои участки не дачами или 

загородными домами, а «родовыми 

поместьями».

Каждому по гектару
Идея о родовых поместьях прозву-

чала в книгах Владимира Мегре серии 

«Звенящие кедры России», первая 

книга «Анастасия», вышедшая в 1996 

году. Сейчас жизни лесной красавицы 

Анастасии уже посвящено 10 книг. 

Девушка общается с животными, она 

питается только тем, что даёт приро-

да, моделирует будущее и утверждает, 

что всякий человек всё это может, 

если научиться жить в естественной 

природе.

Городская жизнь по Анастасии 

разрушает человека и внушает ему 

ложные цели. Она говорит, что жить 

нужно в поместье (на своей малой 

родине), есть собственновыращенные 

продукты питания, находится в гар-

монии с природой. Лечиться советует 

травами, особенно «волшебным» счи-

тает кедр.

 

В своих книгах В. Мегре выступил 

с неожиданной идеей: чтобы госу-

Поселение Холомки под Петербургом 
(Псковская область)

ССергей Кулаков и Оксана Куликоваа,,,, 
иииихихи  дети Тимофей и Аня

СтСтС ананисислалавв ии ИрИррининаа ЧеЧернрнр ягягоо
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дарство выделило каждой желающей 

семье по гектару земли в пожизнен-

ное пользование с правом передачи 

по наследству. Так должно было воз-

родиться село. Движение анастаси-

евцев, мечтающих о своём гектаре, и 

обустраивающих на них свои родо-

вые поместья, получило название 

«Звенящие кедры России». 

С тех пор их называли и адептами 

деструктивного культа, и сектанта-

ми, и сумасшедшими идеалистами. 

Что не помешало родовым поме-

стьям появиться по всей России – в 

Башкирии, в Самарской области, на 

Алтае, в Ростовской, Ярославской 

областях, в Сибири. Откликнулись и 

в Беларуси, Украине, и других странах 

СНГ и Прибалтики.

Новые поселения
Анастасиевцы. Более 200 родовых 

поселений, состоящих из родовых поме-
стий, по всей России, из них три - в 
Ленобласти (Выборгский, Сланцевский 
и Лужский районы), пять в Псковской 
и одно в Новгородской.

Родноверы, возрождающие славян-
ские обряды и верования. Их поселения 
– общины, где всем управляют Волхвы. 
У жителей 4 статуса – гость (живёт 
за плату), послушник (работает за 
еду), студент и преподаватель. Более 
20 крупных общин в стране.

Поселения с невнятной идеологи-
ей. Так, например, на сайте поселе-
ния «Гришино» (Подпорожский район 
Ленобласти) описывается жизнь «в 
космическом природном ритме Солнца, 
Луны, планет и созвездий».

Аграрный университет в 2008 году 
разработал проект «Молодёжного 
комплексного экопоселения XXI века» в 
Гатчинском районе. До сих пор поселе-
ние не построено.

«Надоело уже отвечать 

на вопросы про сектан-

ство, - говорит Жанна 

Максимова, первая из 

поселенцев (на фото). – 

У нас нет ни лидера, ни 

устава. Просто приезжа-

ют люди, которых объе-

диняет идея природной 

жизни. Мы не молимся 

на книги Мегре, не при-

ручаем медведей».

Но единение с при-

родой позволяет открыть 

кое-какие особые способ-

ности, - добавляет она.

Встречи под кедром
Петербургские сторонни-

ки Анастасии начали строить пер-

вые поместья в Новгородской и 

Псковской областях (в Ленобласти 

дорого). Самые крупные – Ковчег, 

Денево, Чистое небо, Холомки.

По четвергам городские анаста-

сиевцы собираются на Крестовском 

острове, там проходят «Встречи под 

кедром». Поют русские песни, водят 

хороводы.

Заводила здесь Надежда Белова, 

как она себя называет, - мастерица 

школы народной мудрости.

«Это миф что на земле тяжело 

жить. Мы ж не фанатики – все дости-

жения техники используем, напри-

мер, у нас мотокоса есть. Мы за орга-

ническое земледелие, не надо сильно 

копать, мучить землю прополками – в 

лесу всё ведь само растёт.

Человек, главное, там на свободе, 

он не зажат ни стенами квартиры, ни 

внутренними стенами. Мы хороводы 

водим, древние праздники справляем. 

Правда, многие бывшие городские не 

хотят хороводы водить, всё домом да 

делами занимаются… Не понимают 

ещё».

В Холомках, и правда, не все 

любят хороводы и обряды - сначала 

дом, а потом песни. Надежда с этим 

не согласна.

Насчёт отдалён-

ности больниц у 

анастасиевцев твёр-

дое убеждение – 

Вселенная доброму 

человеку даст и здо-

ровье и безопасность. 

«Есть одна проблема 

– комары, - признал-

ся Александр Иванов 

из поместья Чистое 

небо - Но я догадал-

ся, что через их укусы 

природа меня очища-

ет. Сейчас перешёл на 

сыроедение – может, 

перестанут кусать».

 Александр – 

строитель-универсал, 

Анна – дизайнер одежды. Александр 

нашёл себе работу в деревне, а Анна 

занимается домом, поёт в народном 

коллективе «Лада Лели». Супруги 

увлечены огородом, выращивают в 

открытом грунте помидоры, огур-

цы, кабачки. «30 банок помидоров 

в прошлом году закатали!» - хваста-

ется Саша. Дочка у пары родилась 

уже после переезда в поместье. Любит 

кричать с балкона на весь мир: «Я 

красавица!». И никто не делает заме-

чаний!

Новые хозяева поместий
Государство с раздачей земли 

решило погодить. Свой гектар земли 

в Холомках приезжие выкупают у 

местных по 15-25 тысяч рублей. Дома 

ставят сразу основательные. Здесь 

уже порядка 60 участков, кто-то ещё 

строится.

«Где кончается ваше поместье?» 

- спрашиваю у 25-летней Марии 

Удаловой и её мужа 33-летнего Дениса 

Иванова. «Где-то там, за лесом» - нео-

пределённо машет рукой девушка.

Дома поселенцев расположены 

не кучно, а по-хуторскому, в 50-100 

метров друг от друга. Маша – выпуск-

ница ИТМО, специальность – лазер-

ная техника, красный диплом. Здесь 

она таскает курам комбикорм, зали-

вает вместе с мужем фундамент.

«Город делает тебя инфантильным 

– вода из крана, еда из магазина. 

А тут всё зависит от тебя. Засушу 

чай – будет чай. Денис электропро-

водку сделает – будет электричество. 

Всё своё – морковь, капуста, грибы, 

ягоды. Работаешь на себя и даже 

если устаёшь, то в радость», - говорит 

Маша.

 

Денис бросил юридический вуз и 

купил землю в Холомках. Маша уво-

лилась из офиса и забыла про крас-

ный диплом ИТМО. «Кому-то нра-

вится бокс, кому-то футбол, а нам 

нравится жить в тишине среди леса» 

- говорит Денис. Пара всё делает вме-

сте – строят крыльцо, заливают фун-

дамент, ухаживают за курочками. В 

планах – построить на участке пруд. 

Маша делает чай из иван-чая.

ААлександр Иванов, Анна Белова иииии 
иииихиххи д дочочкака

ДеДеДеДД нинисс ИвИванановов и и М Мараррияия У Удадалоловава
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Их соседи – Марина Стронговская 

и Константин Бабичев. Марина – чем-

пионка Европы по каратэ этого года. 

Костя – тренер из Зеленогорска.

«Мы давно хотели жить на своей 

земле. Но в Зеленогорске дорого» 

- говорит Костя. В их доме брёвна 

покрыты лаком, пахнет зверобоем и 

чабрецом, и ещё яблочным пирогом 

из печки. Два этажа, просторные ком-

наты - пара настроена на большую 

семью. Костя помимо прочего набрал 

в Холомках команду местных мальчи-

шек, стал каратэ преподавать.

 Супруги – каратисты. Костя – 

тренер, мастер спорта, Марина – 

чемпионка Европы (май 2011 года). 

Но сейчас их волнует собственный 

дом и пополнение семьи. По вечерам 

играют на гитаре, любят печь пироги. 

Костя собрал в области команду из 50 

мальчишек – больше 60 медалей уже 

в кармане! «Ребята здесь что надо, 

выкладываются на все сто!» - говорит 

каратист.

Местные сначала отнеслись к 

питерцам настороженно – паи на 

землю продавать не хотели. Потом, 

когда питерские купили трактора и 

стали зимой чистить дороги, успо-

коились.

Андрей, муж Жанны Максимовой, 

в юности серьёзно занимался хок-

кеем. Он собрал в Порхове команду, 

играют за область. Пробили строи-

тельство нового стадиона, Андрея 

назначили директором. Жанну, в про-

шлом директора ресторана в центре 

Петербурга, выбрали депутатом.

 Первыми нашли землю в Холомках 

и пришли в сельсовет договариваться 

о продаже. Жанна возглавляла ресто-

ран на канале Грибоедова. «Устала 

от городской жизни. В 90-х нервы 

были на пределе: то власть на обед 

заходит, а у меня «братки» кушают, 

то приём премьер-министру Японии 

надо устроить…» - вспоминает она. 

Идеями переезда Жанну вдохновил 

Андрей. «Я сначала боялась – а вдруг 

мне будет скучно? А как же душ каж-

дый день?». Пока ей не стало скуч-

но - Жанна стала депутатом местной 

волости. А душ муж обеспечил.

А Кирилла Смирнова, главу петер-

бургского сервис-центра компании 

ABB, тоже купившего здесь поместье, 

попросили возглавить заповедник 

«Холомки».

Квас на опаре
Мы попали ещё на один день 

рождения – к Алле и Александру 

Кузюковым. На столе – огурцы и 

помидоры, фаршированные смесью 

овощей, орехов и чем-то ещё.

Алла и Александр – сыроеды и 

сторонники отказа от благ цивили-

зации, особенно антибиотиков и 

IT-технологий. Для друзей – несы-

роедов - приготовили пирог с зелё-

ным луком и блины с капустой. 

Вместо спиртного – квас, на своей 

опаре, розовый (с добавкой каркаде). 

Дурманит не хуже пива.

У Александра в Петербурге неболь-

шой торговый бизнес, Алла – певица 

и рукодельница. «Что в городе светит 

человеку после 50? Пенсия и гроб? 

А тут у меня – новые стремления» - 

говорит Александр. Книги Владимира 

Мегре стали новым смыслом в его 

жизни. У Аллы и Александра родил-

ся сын Максим. Познакомились на 

брачном слёте для анастасиевцев. Вся 

семья – убеждённые сыроеды.

Александр и Алла познакомились 

на брачном слёте – такие встречи 

одиноких сердец проходят у анаста-

сиевцев. У них растёт сын, восьми-

классник Максим.

Я отвела в сторонку Максима – 

узнать, не хочет ли в город. «Не-е-е-т, 

мне тут всё нравится! Только за ком-

пьютером сидеть родители не дают. 

Это они зря против технологий», - 

вздыхает он.

Вечером мы сидим у костра. 

Анастасиевцы рассказывают снача-

ла о «пермакультуре» - земледелии 

по методу Зеппа Хольцера (на одной 

грядке могут уживаться разные рас-

тения), о том, как растёт спельта – 

древний злак, о воспитании детей и 

создании своей школы (уже оформи-

ли участки двое педагогов).

«А что, если учить прямо на при-

роде? А может, вообще каникулы сде-

лать зимой, а не летом? Да и нужно 

ли так много учиться?» - рассужда-

ют родители. Тема плавно переходит 

к законам вселенной и неизбежной 

мистике, которая открывается людям 

среди лесов и рек.

«Я, например, научилась тут полу-

чать ответы, - призналась Ирина 

Черняго, - Скажем, подумаю о чём-

нибудь, и через какое-то время при-

дёт ответ – от человека или случайной 

фразы».

«А у меня все друзья за границу 

уехали, - говорит Евгений Богомазов-

Пуссер, бизнесмен, хозяин поместья. 

- Я тоже западную цивилизацию ува-

жаю. Но жена меня убеждает, что и 

в России можно жить. Вот купили 

землю, пробуем».

 «У меня все друзья эмигрировали, 

и я тоже думал об этом. Но жена убе-

дила, что и в России можно жить. Как 

Константин Бабичев и Маринааааа 
ССССтСтСтСС ророр нгнгововскскаяая

АлАлАлАлАлАлА екекекекексасасасасандндндндндррррр ррр иииии АлАлАлАлАллалалалала КККК Кузузузузузууу юкюкюкюкюковововововыыыыы

АнАнАнАнАнАнА дрдрдрдрдррррейейейейей ииии и ЖЖЖЖ Жанананананнанананана ММММ Макакакакаксисисисисимомомомомовывывывывы

Евгений и Наталья Богомазовыы----
ПуПуПуПуПуПуПуПуПуП ссссссссссеререререрррр
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Галина Радостная, brainyhag@mail.

ru: ещё немного о том, как направляют 

свои действия на очищение Земли! 

Люди действуют и видят, как нео-

жиданно быстро срабатывает мечта, 

коллективная мысль, как потрясающе 

реагирует на помыслы вся Вселенная 

и дарит невероятные результаты. 

Вдруг происходят «случайные» 

«совпадения», вдохновляющие на 

дальнейшие подвиги и дарящие 

огромную силу тем, сотворившим 

поистине великое! 

Как это работает, мне до сих пор 

непонятно, но дедушка тогда ещё 

говорил, что результаты не просто 

будут, а будут неожиданными, вдох-

новляющими, потрясающими. 

* * * 

После прочтения разговора с 

дедушкой («Волнующий разговор о 

пути к родовым поместьям») многие 

вдохновились идеей очищения своей 

жизни и всей планеты. 

Люди стали скачивать и изучать 

законы по экологии, думать, состав-

лять письма чиновникам, отправлять 

их и... получать неожиданные ответы 

от чиновников и от Вселенной! 

Вот такой результат у великих 

людей Земли в Саратовской области: 

Письмо:

«Здравствуйте, Галина!

Неделю назад 15 человек подпи-

сали обращение к главам местной 

администрации по поводу очищения 

города и строительства 

мусороперерабатываю-

щих заводов. Меня не 

было на встрече, так что 

я ещё отправлю письмо 

(сегодня дала образец и 

родителям) с указанием 

на один лесной район в 

черте города, который 

захламляется отдыхаю-

щими (там у меня родители и живут).

Но вот, что я хочу сказать, - бук-

вально на следующий день после 

отправления письма, в газете и инете 

появилась вот такая новость: http://

saratov.ru/news/province/in_saratov_

and_engels_waste_processing_facility 

Вот, как срезонировала мысль! 

Прав, дедушка. Передавайте ему бла-

годарность!

Удивительное совпадение!

А официальный ответ, знающий 

человек говорит, должен придти в 

течение месяца.

Людмила».

Текст репортажа (по ссылке в 

письме):

В Саратове и Энгельсе построят 

мусороперерабатывающие заводы

В Энгельсе и Саратове намерены 

построить мусороперерабатывающие 

заводы. Их возведение начнётся после 

подписания инвестиционных догово-

ров главами муниципальных обра-

зований с компанией ETHA TECH 

LIMITED PLC из Великобритании. 

Как сообщили 

в  Комитете охраны 

окружающей среды и 

природопользования 

области, планируется 

построить два пред-

приятия в Саратове 

и одно в Энгельсе по 

сортировке ТБО и 

производству биомас-

сы. Каждый из этих заводов сможет 

обрабатывать 190 тыс. тонн отходов в 

год. Конечным продуктом переработ-

ки отходов станет высококачествен-

ная добавка к топливу – биоэтанол. В 

результате для захоронения останется 

не более 6% от общего первоначаль-

ного объёма отходов.  Вся произве-

денная биомасса будет вывозиться за 

пределы РФ в страны Европейского 

Союза для дальнейшей переработки 

в биоэтанол.

В течение шести месяцев после 

подписания соглашений о намере-

ниях инвестор проведёт анализ тех-

нической осуществимости проек-

та на территориях, предложенных 

Энгельсским муниципальным райо-

ном и муниципальным образованием 

Саратова. В случае заключения инве-

стиционного договора администра-

ции возьмут на себя обязательства по 

обеспечению производства инвестора 

не менее 190 тыс. тонн отходов в год в 

течение 20 лет.

23.11.2011 г.

только мы участок купили, у меня 

словно точка опоры появилась» - гово-

рит Евгений, предприниматель (про-

дажи мансард в Петербурге). Наташа 

по образованию учитель, увлекается 

буддизмом и чайными церемониями. 

«Жизнь на природе укрепляет отно-

шения. Раньше мы с Женей виделись 

только утром и вечером, у каждого 

была своя жизнь. А теперь она у нас 

общая» - говорит Наташа. Супруги 

планируют построить гостевые доми-

ки и организовать эко-туризм.

 

22 июля 2011, Татьяна Морозова, 

«МР».

Статья из газеты «Мой район» 

http://www.mr7.ru/news/society/

story_44350.html

Движение к чистоте,
 результаты в Саратовской области

Уважаемые читатели! 
Вы можете разместить на страницах 

газеты «Быть добру» и на эл. страни-
це Международного информационного 
портала «Быть добру» и его форуме www.
bytdobru.info хорошие новости, полез-
ные советы, свой опыт как быть счастли-
вым и здоровым, как улучшить экологию, 
свои впечатления о жизни в родовом 
поместье, в гармонии с природой.

Присылайте материалы о том, что 
хорошее происходит на Земле, в мире, 
об образе жизни в гармонии с природой 

(идеи о родовом поместье), как улучшить 
экологию, вести здоровый образ жизни, 
что значит жить в своём поместье родо-
вом - созданном пространстве Любви 
для своих потомков, создать крепкую 
семью и родить счастливых детей, и как 
сделать, чтобы всем было хорошо. Ждём 
ваших отзывов и предложений. 

Актуальна информация о мероприя-
тиях, встречах, фестивалях, праздниках, 
концертах,  читательских конференци-
ях, круглых столах, семинарах, слётах, 
которые будут проходить в регионах, о 

действующих клубах читателей, поиске 
единомышленников, в том числе фор-
мирующихся и существующих родовых 
поселениях. 

Ждём ваших рисунков, стихов, песен. 
Будем очень рады, если вы пришлёте к 
статьям иллюстрации, фотографии. 

Материалы в редакцию газеты жела-
тельно присылать в электронном виде. 
Иллюстрации, фотографии, рисунки, по 
возможности, присылайте дополнитель-
но в графических файлах.

Приглашаем к сотворчеству
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Здравствуй, друг мой!

Своё письмо я хотел бы посвятить 

рассмотрению вопроса о нашем мыс-

лительном процессе. 

Мы все слышали, что мысль мате-

риальна. Мы видим, что люди при 

помощи одной только мысли доби-

ваются невероятных результатов. 

В то же время мы видим огромное 

количество людей помыслы, кото-

рых чисты, но жизнь, которых нельзя 

назвать удачливой. При всей чистоте 

помыслов они как будто бы буксуют 

на одном месте. В чём же дело? Я 

прихожу к выводу, что дело в отсут-

ствии мысли. Ты только не подумай, 

что я их обвиняю в лености ума. Нет. 

Это не моё право. Я не писал бы это 

письмо, если бы эти вопросы не заде-

вали и меня. Приведу тебе пример из 

личного опыта: При моей скорости 

набора текста, это письмо я напишу 

за пару часов, да ещё пару часов буду 

со словами в тетрис играть, гоняя их 

туда-сюда мышкой по экрану. А зна-

ешь, сколько я готовился его 

написать? Один месяц. Да, 

да. И это меня ещё работя-

щим считают.

 Когда ещё зарождалось 

наше родовое поселение, 

было очень много людей 

вдохновлённых этой идеей, 

но прошло уже десять лет, а 

живут постоянно всего лишь 

12 семей из 70. В чём же 

дело? В пятой книге, в главе 

«Россия Анастасии» есть 

такой фрагмент:

Когда был выделен первый 
надел земли для организации поселения 
численностью более 200 семей, участ-
ков под обустройство в нём родового 
поместья стали брать не только мало-
имущие, оставшиеся без работы люди и 
попавшие в беду переселенцы. В первую 
очередь их разобрали семьи со средним 
достатком и состоятельные предпри-
ниматели из числа твоих читателей, 
Владимир.

Глядя на жизнь, в своём поселении 

я прихожу к выводу, что все жите-

ли всех поселений будут предприни-

мателями. Почему? Да потому что 

тот образ жизни, который был рань-

ше в нашей стране, не направлен на 

освобождение мыслительной энер-

гии. Мыслить не нужно было. Так 

были построены программы управ-

ления, что сами решали, что будет 

лучше для тебя, лишая возможности 

Предприниматели жизни

Галина Радостная, 

ugvedruss@rambler.ru: 

После отправки своего письма 

чиновникам о том, что надо бы уже 

позаботиться о чистоте в крае, мне 

пришли ответы  не только в пись-

менном виде. Да, они ответили, что 

уже строится мусоросортировочный 

завод, что в районе и крае ими ведётся  

работа и пропаганда бережного отно-

шения к природе, проводятся занятия 

с детьми, конференции и прочее. В 

других регионах людям тоже ответи-

ли, как чиновники-экологи прекрас-

но работают, но так можно ответить 

на одно-два первых письма, а даль-

ше действительно приходится что-то 

делать… 

После отправленного мной чинов-

никам письма о свалке, результаты не 

заставили себя ждать. Они не только 

ответили мне, сказали, что постро-

ят мусоросортировочный завод, они 

устраивают экологические акции и 

через СМИ заинтересовывают людей 

двигаться к чистоте! Вчера (26.01.2012 

г.) на телеканале СТС Екатеринодар 

была  такая новость:

Новость программы «День города» 

СТС Екатеринодар

Отходы на благие цели

В Краснодаре стартует всерос-

сийская акция по сбору макула-

туры. Она объединит 25 регионов 

страны. В школу № 78 дети уже 

несут бумагу и картон. За пол дня 

собрали более 500 кг. Дети гово-

рят о пользе окружающей среде. 

Главное, - говорят организато-

ры, -  не количество макулатуры. 

Дети должны знать о вторичной 

переработке. 

В Росси более 10 тыс. только 

официальных свалок. Захоронено 

на них свыше 82 млрд. тонн  раз-

личных отходов. А перерабатывает-

ся меньше четверти из них. Каждый 

килограмм  макулатуры – реальная 

помощь экологии.

- Эта акция нацелена на то, чтобы 

дети внимательно и бережно отно-

сились к зелёным насаждениям, к 

лесам, - говорит директор школы № 

78 Евгения Шкута.

Сам процесс для ребят – настоя-

щее соревнование. 

Собранная макулатура превратит-

ся в туалетную бумагу, салфетки и 

профильный картон.

Поучаствовать в сдаче ценных 

отходов могут все желающие.

Акции станут регулярными, они 

будут проходить в последнюю пятни-

цу и субботу месяца. 

В будущем кроме бумаги буду т 

принимать так же пластик, алюминий 

и стекло.

Горожан ждут в школах:

В 11.00 школа № 76, ст. 

Елизоветинская, Советская, 62

В 12.30  лицей №  64, ул.  

Атарбекова, 28

В 14.00 школа №  45,  2-линия,  49

В 15.30 школа № 78, ул. Ростовская, 

14

Видео

http://www.ctc-ekaterinodar.ru/

our-teleprojects/city-day/citydayvideo/

i t e m / 1 2 6 7 - c i t y d a y 2 6 0 1 2 0 1 2 -

mukulatura.html 

Движение к чистоте - потрясающие результаты!
Результаты после отправки писем на тему движения к чистоте
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самостоятельно принимать решения. 

Свобода выбора, конечно, всегда 

была, но только в очень узких рамках, 

не выходящих за границы дозволен-

ного. И вдруг пришло другое время. 

И вот люди узнают, что можно сво-

бодно строить свою жизнь, так как 

сам захочешь. А как хотеть то? У кого 

научиться, как надо хотеть и научить-

ся пользоваться таким инструментом 

как мысль? После стольких лет дви-

жения по течению. Известный бард 

Тимур Шаов в одной из своих песен 

очень весело показал момент перехо-

да от одного мышления к другому: А 
какая-нибудь бабка Кузьминична небе-
са коптит в деревне заброшенной. Под 
какой-нибудь Интой или Кинешмой — 
Расскажите ей про всё, про хорошее! 
Это ей вы расскажите, ораторы, что 
свободу мы такую забацали: Хочешь — 
деда выдвигай в губернаторы! А хочешь 
— бизнес открывай с итальянцами!..  И 

смешно и грустно получается. 

Ещё в обществе имеется отпечаток 

мышления на слово «предпринима-

тель». Это слово, благодаря торговле, 

стало словом-символом, подразуме-

вая некоторую непорядочность пред-

ставителей этого вида деятельности. 

Но ведь это более широкое понятие. 

И в нашем языке нет другого слова 

понятного всем слоям населения и 

настолько ярко показывающего силу 

людей этого мышления под назва-

нием: «Предприниматель». Именно 

мышления, а не вида деятельности. 

Мы с тобой можем видеть, что для 

предпринимателя не уместен вопрос: 

«Кем ты работаешь?». Ответ: «Я пред-

приниматель» будет пустой. Он ниче-

го не объяснит. Такой ответ точно 

подходит к вопросу: «Как ты мыс-

лишь?». Ответ: «Я предприниматель» 

звучит и понятно и красиво. Смысл 

такого ответа будет примерно сле-

дующим: «Я работаю тем, кем надо 

в данный момент. Но при этом я сам 

продумываю и составляю програм-

мы действий. Ищу новые решения 

и оптимизирую достигнутые резуль-

таты с целью повышения качества и 

эффективности процесса достижения 

поставленных целей и процесса дви-

жения в выбранном мной направле-

нии».  

Думаю, всем нам стоит осознанно 

пересмотреть смысл слова «предпри-

ниматель». Высветлить его в своём 

сознании и начать движение к тому, 

чтобы стать предпринимателями. Ну 

не нравится такое слово, используй 

сочетание «предприниматель с чисты-

ми помыслами».  

Самый яркий и известный при-

мер этого образа мысли, конечно, 

Владимир Николаевич Мегре. Он 

изначально был предпринимателем. 

По ходу повествования в книгах мы 

видим некоторые нелестные выпады 

в его сторону и от представителей 

науки, и от представителей религиоз-

ных общин, и от сектоведов выступа-

ющих в СМИ. Мол, вот он предпри-

ниматель, и пишет книги для личного 

обогащения.

 А ведь ты подумай сам и всё пой-

мёшь! Ведь по-другому и не могло бы 

быть. И Анастасии очень повезло, что 

донести её слово до жителей нашего 

мира пришлось именно предприни-

мателю. Я сам лично подарил своим 

знакомым десять комплектов книг  

серии «Звенящие кедры России» в 

надежде на то, что люди поймут изло-

женную идею. Многие ли прониклись 

идеей? Ни один. Тогда я понял, что в 

жизни всё не так, как на самом деле. 

Стал поступать иначе и начал дарить 

только первую книгу, в надежде, что 

она произведёт на людей такое же 

впечатление, как и на меня. Тогда 

остальные книжки они сами себе при-

обретут. Первых книжек я передарил 

разным людям столько, что посчитать 

просто невозможно. Каждое новое 

знакомство с человеком несло в себе 

надежду. Великую надежду на перео-

смысление жизни и принятие нацио-

нальной идеи как своей собственной. 

Процент людей проникшихся идеей 

всё же оказался невысоким. Четыре 

человека за свою жизнь мне удалось 

привлечь к идее. И я с большой радо-

стью всегда вспоминаю этих людей. Я 

очень рад этому личному достижению. 

Мало скажешь? Пожалуй! Немного! 

Но эти четверо так восприняли идею, 

что понесли её дальше.  В мир, кото-

рый находится вокруг них. При этом я 

ничуть не жалею вложенных денег. Я 

их очень много вложил на книжечки, 

но ни копейка не пропадёт. Смотри: 

часть пойдёт Владимиру Николаевичу. 

Я этому очень рад. Это его часть по 

праву. Он достоин гораздо больше-

го, если оценить его вклад  в дело 

мира на нашей планете. Моя при-

знательность вызовет у него желание 

писать ещё больше книг. А меня снова 

ждут слёзы счастья от их прочтения. 

Затем дальнейшее осознание себя и 

своей жизни через эту новую книгу. 

Стоит ли это вложенных денег? Это 

стоит значительно больше. Хорошо, 

что об истине я узнал так просто и 

так недорого. Что-то я сам чувство-

вал, но главные истины для личного 

осмысления предо мной предстали 

в работах Владимира Николаевича. 

Другая часть денег пойдёт издатель-

скому дому, который, безусловно, 

заслужил это вознаграждение. Пусть 

это будет от меня благодарность за 

то, что они в своё время поверили 

предпринимателю с новой и очень 

необычной идеей. Что они сделают с 

этими деньгами? Они напечатают ещё 

больше книг серии «Звенящие кедры 

России». И ещё больше людей смогут 

купить их и прочитать. Конечно, я 

этому тоже очень рад. Но, что же с 

книгами, которые я подарил людям и 

они их не приняли? Тут тоже всё будет 

хорошо. Выкидывать книги никто не 

будет, тем более подарочные. А зна-

чит, они останутся где-то на полках. 

Подарил я книжки одному человеку, 

но к семейным библиотекам, как пра-

вило, имеют доступ все члены семьи 

и все знакомые, и друзья. Это сильно 

расширяет круг потенциальных чита-

телей. Эти книги просто ждут свое-

го читателя. И они дождутся своего 

читателя.

Получается, что Владимир 

Николаевич благодаря своему мыш-

лению предпринимателя сумел доне-

сти всю информацию до читателей 

всего мира. Я нисколько не хочу при-

низить первостепенную значимость 

Анастасии в изменении сознания 

людей. Но всё же хотел бы акцентиро-

вать внимания именно на Владимире 

Николаевиче. Почему? Потому что 

Анастасия с рождения жила в своём 

мире и познавала вселенские исти-

ны и тайны бытия. А Владимир 

Николаевич жил в том мире, который 

блокировал мыслительные процессы 

человека. Ему пришлось поднимать-

ся на вершину с самого дна. И он 

уже проделал значительный путь и 

продолжает двигаться в этом направ-

лении. А что же ты? Ты скажешь: 

«Ему Анастасия помогает, потому у 

него всё так быстро получается?». Да, 

помогает! Но ведь он ничего не скры-

вает. Он всё рассказал тебе на страни-

цах книг. Теперь ты всё знаешь, что он 

знает. Но ты ведь ещё и значительно 

моложе его. Твоё преимущество оче-

видно. Почему же у него есть огром-

ные результаты, а твой воз и ныне 

там? Анастасия не поможет тебе в 

твоём становлении. Она не была на 

дне мышления. Она искренне удив-

ляется: как же можно не знать того, 

о чём думали твои предки? А вот! Как 

то научились мы, как можно не знать. 

Владимир Николаевич как мостик 

между двумя мирами, но сейчас-то ты 

не меньше знаешь...  

Ты скажешь я, слишком много 

уделяю внимания этому персонажу 

Вести из родовых поселений
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нашей действительности? А кому ещё 

уделять его? 

Себе уделять внимание? Я за эти 

годы построил дом в своём родовом 

поместье, женился и планирую своё 

пространство и посёлок. Если оце-

нить мои достижения в этих направ-

лениях, то я в начале пути. А ведь я 

знаком с идеей больше девяти лет. 

Разве достойный результат в сравне-

нии с Владимиром Николаевичем? 

Практически никакой. К тому же если 

честно признаться, в последние годы 

я стал ленив в вопросах касающихся 

мыслительных процессов. Только в 

последнее время наметились, какие-

то просветы, да и те не без труда 

даются.

Тебе уделять внимание? А что ты 

сделал для достижения цели, которую 

так чётко определил для себя в начале 

пути, благодаря идее, которая так тебе 

понравилась? У тебя уже есть участок 

земли, и он уже давно тебя ждёт. Где 

ты? Ты за эти 15 лет выточил на заводе 

30 тысяч заготовок на станке, исписал 

тонну бумаги, протёр 45 штанов сидя 

в офисе за компьютером… А сколь-

ко свободного времени ты подарил, 

ничего не получив взамен телевизору? 

Компьютеру? Интернету? Вселенная 

даже не знает о твоём существовании. 

Когда же ты придёшь и начнёшь стро-

ить своё родовое поместье? Когда же 

будешь создавать своё пространство 

Любви? Как до пенсии доработаю 

через много лет, так и пойду… Как 

ипотеку за квартиру выплачу через 

много лет, так и пойду… Как будет 

чем деньги зарабатывать в поселении 

так и пойду… Как вторую половин-

ку встречу, так и пойду… Как куплю 

машину, чтобы было на чём в город 

на работу ездить, так и пойду… Как 

деньги будут, так и пойду… Как закон 

о родовом поместье выйдет, так и 

пойду… Как земля будет в собствен-

ности, так и пойду… Как «рак на горе 

свистнет»…  

Не надейся, что кроме тебя кто-то 

может вернуть тебя на путь Бога. Слов 

сказано достаточно. Написано доста-

точно. Почему ничего не происходит? 

Потому что ты сидишь у телевизора. 

Потому что ты не думаешь уже давно. 

И новая книга В. Мегре тебя, как 

и раньше пробуждает ненадолго, но, 

сколько бы он их не писал, ты всё 

равно засыпаешь и всё равно боишься 

идти на землю. Есть хорошая пого-

ворка, отражающая сложившуюся 

ситуацию: В любых делах, при макси-
муме сложностей подход к проблеме 
всё-таки один.  Желанье - это тысяча 
возможностей, а нежеланье - тысяча 

причин. Ты не придёшь сюда до тех 

пор, пока не станешь предпринимате-

лем. Скажи себе, что ты предприни-

матель.  Правда, незнакомое чувство? 

Прими в себя это понятие, чтобы оно 

стало для тебя родное и станешь хозя-

ином своей жизни. Хозяином посёл-

ка. Хозяином страны и всей земли. 

Безусловно, есть множество 

достойных людей изменивших мир 

вокруг себя. Приведу для примера 

совсем небольшую группу людей, 

которых я считаю своими друзья-

ми: Медиков Виктор Яковлевич, 

Барков Андрей Алексеевич, Щетинин 

Михаил Петрович…. На мой взгляд, 

это величайшие предприниматели 

нашего времени. И о каждом из них 

написать можно огромную статью для 

газеты, чтобы показать остальным 

людям всю силу человеческой мысли. 

Эти люди заставили меня о многом 

задуматься и многое переосмыс-

лить и пересмотреть в своей жизни. 

Книжки, безусловно, внесли огром-

ный вклад, но то книжки, а то живые 

люди. Живые примеры. Учителя. И 

все они достигли своих высот, живя 

в одном мире с теми, кто ничего не 

достиг. Но достигнув, они продолжа-

ют своё движение вперёд. Огромная 

вам благодарность, друзья мои, за ваш 

великий вклад в наше дело!

А ты что можешь сказать об этих 

людях? Да! Ты можешь сказать! Но ты 

почему-то настроен на поиск недо-

статков у тех, кто добился большего. 

Тебе всегда есть что сказать. Если 

недостатков нет, то ты их придумаешь. 

У этого мне это не нравится, а у друго-

го мне другое не нравится, а у третьего 

третье… Вот тут давай остановимся и 

оглянемся вокруг себя. Вокруг тебя. А 

ты сам кто? Если мы спросим о тебе 

читателей книг, кто ответит, что хоть 

раз слышал твою фамилию? Никто. И 

не мог слышать. Ты на сталелитейном 

заводе железяки плавил всю жизнь. 

И до прочтения книг и после. А эти 

люди тысячами меняли соотношения 

сил людских для твоего светлого буду-

щего (и твоих кстати потомков).  Ты 

же пальцем не пошевелил. И сам не 

изменился. Сидишь и ждёшь когда 

пойдёшь на пенсию. Тебя нет. 

Ты думаешь, что вот пойдёшь на 

пенсию, и тогда всё у тебя получит-

ся? И ты перейдёшь в новый мир, 

созданный тобой на твоей земле? 

Можешь не сомневаться в том, что 

можешь перейти в новый мир. И к 

земле он тоже может иметь прямое 

отношение. Но только гектар земли 

возможно не понадобиться. Чего ты 

ждёшь? Вставай! Я пришёл помешать, 

тебе спать! Я уже не говорю тебе, 

Я кричу! Просыпайся! Хватит сидеть 

на диване! Выбрось ты этот телеви-

зор. Не жалей его. Ты уже, навер-

ное, корни в диван пустил. Я пришёл 

помочь, тебе встать! Вставай! Тяжело? 

Знаю! Страшно? Знаю! Не веришь 

в себя? Проходили! Не молод? Не 

уверен? Несчастен? Решаемо. Будем 

решать наши задачи как математи-

ческие. В них ДАНО только то, что 

ДАНО. Возьмём себя таких, какие мы 

есть. Простим сами себя за все наши 

пороки и недостатки. За лень нашу и 

время потерянное. И с новыми сила-

ми в новый путь. В конце задачи 

пишем ОТВЕТ. Это цель, к которой 

мы движемся. ОТВЕТ: Единая боже-

ственная культура и образ жизни на 

всей земле. На данном этапе нам 

этой цели будет вполне достаточно. И 

конечно между ДАНО и ОТВЕТОМ 

находится РЕШЕНИЕ. Это те мысли 

и действия, которые нас приведут из 

точки А в точку Б. Вот к этому я тебя 

и призываю. Не умеешь? Не пом-

нишь? Значит, будем учиться заново. 

Младенец рождается – ложку держать 

не умеет. Будем заново учиться мыс-

лить. Ты только не сдавайся, прошу 

тебя! Будем вместе учиться, как делать 

мысль материальной. Будем учиться, 

как быть предпринимателями. 

Ведь ты посмотри, какое слово 

замечательное: ПРЕДприниматель. То 

есть не человек, выполняющий без-

думно, какие-то действия, но человек, 

думающий ПРЕД ПРИНИМАнием 

решения.  

Приведу пару примеров из наше-

го поселения, тех семей кто совсем 

недавно стал предпринимателем.

 Есть у нас в посёлке семья пенси-

онеров Иван и Тамара Сугаковы. Они 

одни из первых построили огромный 

дом и живут  в нём постоянно уже тре-

тий год. Здоровье у них неважное. Но 

темпы строительства и умение посчи-

тать действия на много шагов впе-

рёд завораживают всех. Я, например, 

начал гораздо раньше и до сих пор у 

меня нет такой готовности дома как 

у них. Однажды спросил дядю Ваню: 

«Что ты в доме делаешь сейчас?». Он 

ответил: «А что в доме делать? В доме 

все уже давно сделано! Последний 

гвоздь забит!». Я посмотрел на этот 

дом, и не верится, что там хоть один 

гвоздь есть. Всё на шурупчиках по 

последнему слову техники.  Очень 

аккуратный, светлый и красивый дом 

получился. Стою и думаю: «Когда же 

я тоже скажу, что всё сделал и послед-

ний гвоздь в доме забит? И останется 

только жить и наслаждаться».
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 Этот случай сильно меня под-

стегнул вернуться к работам по дому с 

большим усердием. А ещё я им говорю: 

«Вы невероятно быстро всё сделали. Я 

не могу понять, как вам это удалось?». 

Дядя Ваня отвечает: «Ну, так если 

бы я столько чая пил и столько раз-

говоров разговаривал, как некоторые 

строители родовых поместий,  и сей-

час бы ничего бы не было». А Тамара 

Тимофеевна добавляет: «Знаешь, 

Володя, это совсем не быстро. Мы 

уже старенькие стали. Здоровье не 

то. А ведь уже шесть лет прошло, как 

мы взяли эту землю. И мы, как и все, 

смотрели на всех и ждали, когда же 

будут готовы документы на землю. 

А потом поняли, что ждать, у нас 

просто нет времени. И начали стро-

ить. Представь, сколько бы мы сейчас 

сумели сделать, если бы мы шесть лет 

назад начали строительство! Но дело 

даже не в потерянном времени. Дело 

в том, что тогда мы были значительно 

моложе. А если бы продолжали ждать 

оформления документов, то и сейчас 

ничего не построили бы». 

Сейчас они живут в своё удоволь-

ствие. Начали осваивать компьютер. 

Каждый день гуляют на лыжах по 

окрестностям. Я спрашиваю у них: 

«Когда же я с Иринкой (женой) буду 

так же гулять, как вы гуляете? У нас 

до сих пор дел невпроворот». А они 

со знанием дела говорят: «Через год 

начнёте так же гулять. Мы когда оста-

лись на зимовку в первый год, тоже не 

могли себе позволить сидеть на месте 

от множества дел. А теперь  можем».  

Во втором случае в качестве ново-

явленных предпринимателей хочу 

представить семью Кадышевых. Муж 

Саша, жена Тамара и сын Михаил. 

Жизнь их протекала в городских 

условиях в двухкомнатной квартире. 

Но давно уже они мечтали о жизни 

в своём доме. Работа не приносила 

достаточных средств для строитель-

ства дома, а строить так, как большая 

часть посёлка - в год по кирпичику, 

Александр и Тамара не хотели. Да 

и не могли. Во-первых, в городских 

условиях значительно ухудшалось 

самочувствие Тамары. Вторая при-

чина – немолодой возраст. Где взять 

деньги на строительство дома долго 

думать не приходилось. Они могли 

появиться только от продажи един-

ственной квартиры. Несколько лет 

семья готовилась к принятию такого 

решения, которое в конечном итоге 

было принято. Квартиру продали не 

без труда, так как цены на рынке 

квартир за время осознания решения 

упали больше чем в полтора раза. 

Дальше ждать тем более было некуда. 

Решились! Несмотря на то, что 

по расчётам денег хватало только на 

материалы. Весной на месте буду-

щего дома взошла зелёная травка, а 

осенью этого же года на этом месте 

уже стоял большой дом, построенный 

при участии большого числа сосе-

дей по посёлку. Строили всем миром. 

Мне самому очень хотелось принять 

участие в их строительстве. Они мне 

очень помогли и сейчас продолжают 

помогать. Но я женился, и мы с женой 

были в числе тех, для кого эта зима 

была первой зимой. Всё лето зани-

мались подготовкой своего дома. Но 

люди, которые сами не строили себе 

дома, пришли к ним на помощь.  Я не 

знаю, как можно видеть энергетику 

строения, но если видящий человек 

взглянет на дом Кадышевых, он без 

сомнения увидит радугу. Или мно-

жество слоев энергии. В последний 

раз дядя Саша говорил, что участие 

в строительстве принимали 26 чело-

век. Но тогда, до завершения строи-

тельства, было ещё очень далеко.  А 

сколько всего я ещё не спрашивал. 

Почему люди помогали? Потому что 

знали, что их помощь вернётся к ним 

из семьи Кадышевых, когда начнётся 

строительство  собственного дома. 

Как же теперь живут Саша и Тамара 

в своём доме? За это лето они стали 

значительно старше и мудрее в пони-

мании законов управления жизнью. 

Они стали значительно моложе физи-

чески. Радостнее душевно. Спокойнее 

психологически. В ситуации на грани 

(успеем – не успеем) раскрылись 

новые знания и умения о том, как 

надо жить. Появилась уверенность в 

собственных силах. Появилось уме-

ние предпринимать. К тому же сняты 

все вопросы с квартплатой. Её просто 

нет. Сняты финансовые вопросы в 

плане питания. Большую часть пита-

ния даёт поместье, а на остальное 

обычной пенсии хватает. Поместье 

очень сильно заботится о бюджете 

семьи. 

Давно замечено, что для жизни в 

родовом поселении денег требуется 

в разы меньше, чем в городе. И даже 

той пенсии, которая в городе практи-

чески вся шла на оплату ЖКХ, сейчас 

им хватает уже на гораздо более пол-

ноценную жизнь. Но все случилось 

благодаря тому, что они сами ни на 

минуту не покидали стройплощадку, 

пока на ней велось строительство.  

Маститый строитель приехал, посмо-

трел и молвил: «По законам строи-

тельства загородного дома без помо-

щи организаций, на строительство 

уходит три года. Первый год на фун-

дамент, второй год на стены и крышу, 

и третий год на отделку». А они отве-

чают: «Мы же не строители… Откуда 

ж нам было знать, что нельзя за один 

год дом построить». Строитель отве-

чает: «Потому и построили, что не 

знали».  

Я много слышал о том, что при 

наличии квартиры её советуют ни в 

коем случае не продавать. Теперь я с 

уверенностью скажу: каждый случай 

индивидуальный. Кадышевы поста-

вили на кон всё, что у них было. И они 

выиграли. Но это не значит, что у вас 

может получиться также хорошо, как у 

них. Ведь главная работа была проде-

лана не летом на стройплощадке. Она 

проделана в течение последних двух 

лет в нелёгком процессе осознания. И 

вследствие принятия  судьбоносного 

решения. А летом на стройплощадке 

произошла всего лишь материализа-

ция мыслей. Так они ещё и машину 

сумели купить с этих же денег. Одно 

слово – Молодцы!

 Ещё очень много примеров удачи 

из ничего и неудачи из всего.  Но 

посмотри вокруг себя, проанализируй 

у кого что получается, и ты поймёшь 

что только у предпринимателей полу-

чается всё.  У тех, кто стал предпри-

нимателем.  У людей сначала думаю-

щих, а потом делающих, как бы это 

сложно не было. Подумать и сделать 

сложнее, чем просто начать делать. 

Но это единственный путь к успеху. 

Есть примеры, когда строительство 

практически завершено, но деньги 

кончились, и всё строительство вста-

ло на года. Ещё не один недострой не 

стал новее с годами. А стоило сесть и 

немного подумать (а может и много). 

При этом у семьи может быть две 

квартиры в разных районах города 

или пара гаражей, или дача, сад. 

И такого человека спрашиваешь:  

«Почему ты так редко приезжаешь 

для реализации программы на века?».  

А он отвечает: «Так у меня ещё квар-

тира, за которую надо много платить, 

а для этого надо много работать. А 

когда я не работаю, то еду на шесть 

соток и они отнимают всё свободное 

время, и поэтому я не знаю, где взять 

время на родовое поместье». 

Есть одно средство! Знаю чем тебе 

помочь! Повторяй всё время вслух 

слово РАЗУМ (лучше РАААЗ-УУУМ). 

Если ты за столько лет не научился 

управлять своей жизнью, то может 

быть, лучшего для тебя  рецепта и 

нет пока. Ты же сам слышал много 

раз библейские и народные поговор-

ки: Невозможно сшить ткань раз-
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двоенной иглой. Невозможно сидеть 

одновременно сразу на двух стульях. 

Невозможно одной рукой за всё сразу 

ухватиться. И т.д.

Другие говорят: «Были бы деньги, 

остальное всё решиться». 

Были деньги. И это проходили. Не 

надо думать, что деньги, при отсут-

ствии мысли, тебе могут помочь, если 

не будет приложено личное внимание. 

Не редки случаи, когда семьи нани-

мали строительные бригады, плати-

ли значительные деньги в надежде, 

что им не придётся уделять внимания 

строительству своего дома. Не знаю, 

как в городе, а здесь пространство 

такого не любит. В итоге строитель-

ство не заканчивается, образуется 

куча долгов по кредитам, и дом при-

ходится достраивать своими силами 

на выходных между рабочими сме-

нами. 

Это же твой дом! Твоих детей! 

Твоих внуков! Наполни его своим 

вниманием. Найди время на время 

строительства твоего дома быть рядом 

с ним и всё получится гораздо дешев-

ле, быстрее и качественнее. 

Впрочем… Что-то сегодня моё 

письмо в минорном настроении 

получается. Прости меня. Видно пора 

заканчивать его. В следующий раз 

ярких добавлю красок!

В итоге своего письма, мне хочется 

поблагодарить всех тех людей, кото-

рые активно участвуют в процессе 

совершенствования среды обитания. 

Друзья, я знаю, что вас уже очень 

много и с каждым днём становит-

ся всё больше. Низкий вам поклон 

и благодарность от меня, за то, что 

ПРЕДПРИНИМАете шаги к реали-

зации нашего проекта. Я сЧастлив с 

вами и Богом.

А для тех, кто ещё сомневает-

ся в себе, процитирую слова героя 

Михаила Боярского: «Уж если реша-
ешь, тогда решай, а если решил, за 
дело!».

И слова из песни группы «Ария»:

Встань, страх преодолей!
Встань в полный рост! 
Встань на земле своей!
И достань рукой до звёзд!
 

С уважением,

 Климанов Владимир! 

Родовое поселение Новый Путь. 

40 км от Новокузнецка.

Равновесие энергий

У всех есть свои особые ритуалы. 

Кто-то 31 декабря ходит в баню, кто-

то шумно всю ночь гуляет и встречает 

новый год, а я устраиваю себе в эти 

дни 9-дневное молчание, или, пра-

вильней сказать, - очищение мысли 

от суеты безплодной. 

Если бы вы только знали, сколько 

в голове мыслей, сколько суеты и без-

полезных мыслишек. 

Все охотятся за вниманием чело-

века. Почему? 

Потому что, внимание - это энер-

гия. Все желают её получить. Все хотят 

привлечь энергию мысли человека на 

себя.

Три года я проделываю мероприя-

тия по очищению своей мысли и вижу, 

что чиститься мне ещё и чиститься.

Каждый раз, когда готовлюсь к 

9-дневному очищению мысли, в голо-

ве крутятся мыслишки: «Да, что за 

бред, тебе это надо? Зачем это наду-

манное стяжательство?».

Когда проходит 9 дней, понима-

ешь – надо. Понимаешь, что ещё 

лучше проводить это действо не раз 

в год, а чаще: раз в квартал, а может и 

каждый месяц.

Три года я делаю этот действо, а 

мусора в голове столько…

И наверно только в этот раз я слег-

ка прикоснулся к настоящей чистке 

своих мыслей.

Сижу, осмысливаю… 

Девять дней. А ощущение, что 

столько переживаний пронеслось, 

столько ощущений… 

И это всё в моей голове, и это всё 

владеет моим вниманием, и мыслью.

Энергия мысли - её сила колос-

сальна, но мы её расходуем на суету. 

Строим другие нереальные миры. А 

то, что рядом с нами и нуждается в 

ней, остаётся без нашего внимания, 

без нашей энергии. Без нашей энер-

гии остаётся Семья, Дети, Дом.

Когда мы мысль свою, направляем 

на свою среду обитания, когда начи-

наем совершенствовать, улучшать 

свою среду обитания, то эта великая 

энергия, энергия нашей мысли оста-

ётся с нами. Колоссальная сила оста-

ётся рядом. Человеку хорошо в том 

месте, где много энергии. 

Если направить энергию мысли на 

живое пространство, то наша энер-

гия приумножается, энергия нашей 

мысли начинает расти, вмести с 

живым пространством - так и созда-

ётся то пространство, в котором тебе 

хорошо – так создаётся простран-

ство Любви. Так, пространство Любви 

начинает расти вмести с нашими 

травками, кустами и деревьями.

А куда мы тратим свою мысль, свою 
силу? 

Нашим вниманием хотят завла-

деть все. 

Создавая рассылку, моя цель  была 

создать источник информации... 

Когда жил в городе сам сильно нуж-

дался в подобном источнике. Цель 

была создать источник, который бы 

по капельке будил, пробуждал людей.

Не знаю, насколько мне это удаёт-

ся, но могу сказать ещё вот что: когда 

я делаю выпуск, к которому мне уда-

лось привлечь ваше внимание, то это 

я хорошо чувствую, я получаю заряд 

энергии. Когда я  осознал это, то стал 

думать: как бы, мне не подсесть на 

энергетический допинг. 

Представляете, у меня ма-а-

аленькая рассылка. 

А что творится с теми, кто владеет 

миллионной аудиторией? 

А потом куда они направляют эту 

энергию?

Энергия мысли - это великая сила. 
Я желаю, чтоб вы свою силу напра-

вили на мир, который вокруг вас. Всё 

остальное это су-е-та.

И эта рассылка - это суета. И хоро-

шо, если она (рассылка), ну хоть чуть-

чуть, кому-нибудь помогает… 

Настоящий мир он рядом. 
Настоящий мир у вас под носом, под 
ногами, он в ваших руках. Творите 
его своей мечтой. Настоящий мир - 
это ваша семья, ваши дети, родители. 
Настоящий мир - это ваш дом, дере-
вья, цветы, трава, небо, солнце, луна. 
Это всё настоящий мир. Творите мир 
вокруг себя! Делайте его лучше! Этот 
мир вокруг вас нуждается в вашей энер-
гии, в ваших мыслях.

Работа, компьютер, глобальные 

проекты по спасению человечества.., 

это всё суета, от которой нужно очи-

щать свою мысль. 

…

Живя на земле, происходит столь-

ко открытий, столько откровений, 

всего не опишешь, так как, тогда 
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Здравствуйте!

Вопросов дедушке я задала гораздо 

больше, однако его ответы оказались 

такими, что всё это рассказать, мне 

пока не представляется возможным. 

Постараюсь передать хотя бы немно-

го, а об остальном упомянуть. 

Очень часто мы стоим перед выбо-

ром и задаёмся вопросами, каждый 

день приходится что-то решать, и в 

голову приходят не только решения, 

но ещё и какие-то идеи и мысли. 

Мы всегда воспринимаем их как свои 

собственные. Мало кто задумывается 

о том, что некоторые вещи нам могут 

подсказывать, а некоторые просто 

навязаны. Кто-то старается дикто-

вать не только моду (как одеваться), 

рацион (как питаться), этикет (как 

себя вести в обществе), но и такие 

значительные вещи, как воспитание 

детей, сохранение своего здоровья, 

организация быта, вероисповедание, 

и, даже, образ мышления. Все эти 

вопросы и определяют образ жизни. 

Получается, что процессы управляют-

ся идеями, образами. И мы все вроде 

бы это знаем, но всё равно задаёмся 

множеством вопросов каждый день 

и… в основном, получаем ответы. 

Предыстория. 
Так и я, как все люди, восприни-

мала ответы, как свои собственные 

гениальные мысли. Правда, не всегда 

так было, когда находилась у доль-

менов и обращалась к ним, понима-

ла, что отвечают ушедшие когда-то в 

дольмены люди, а их ответы иногда 

записывала в тетрадке. Мои вопро-

сы были банальными: как продлить 

молодость тела, как этих людей можно 

увидеть, почему мясо кушать нельзя, 

как узнать свои прошлые жизни и 

пр. Они все подробно рассказывали 

и многому научили, а на некоторые 

вопросы, которые я им не задавала, 

захотели ответить сами. 

Например, главным на пути чело-

века к совершенствованию, к каким-

то очень важным делам и сверше-

ниям, они объявили покаяние перед 

предками. Я этот обряд назвала «чист-

ка родовой кармы» и про-

делывала его много раз. 

Во сне ко мне часто стали 

приходить два дедуш-

ки (один старше, другой 

младше), они передавали 

информацию следующим 

образом: один говорит 

простую фразу «Земля 

живая, с ней можно гово-

рить, общаться», другой 

на меня пристально смо-

трит. А в моей голове раз-

ворачивается целая карти-

на, вся тема, много пони-

мания, как будто книгу 

прочитала по этому поводу. Я наивно 

думала, что второй, который молчит, 

проверяет мои знания, и только на 

днях спросила, и они мне сказали 

простую вещь: вспомни, ты читала о 

том, как Любомила в детстве слышала 

разговор двух волхвов про игру. Один 

играет, второй в деталях мысленно все 

представляет и мысленно рассказыва-

ет. Так правнука Никодима Любомила 

с Радомиром очень быстро научили 

мудрости жизни. Подробно это опи-

сано в книге «Обряды любви». А один 

из дедушек (духов дольменов) научил 

видеть его наяву, не двумя своими 

глазами, а чувствами (закрытыми гла-

зами). Когда у меня получилось, то я 

«увидела» перед собой высокого седо-

го старца в белой длинной рубахе 

(почти до пят), длинные белые боро-

да и волосы, подпоясан, с посохом, 

строгий такой, но добрый, и от него 

исходит белое свечение. 

Очень коротко пытаюсь сейчас 

передать предысторию, чтобы хоть 

немного было понятнее, как я увидела 

этого дедушку и как с ним общалась, 

на самом деле предыстория гораздо 

длиннее, но всех подробностей сей-

час описать не смогу, - по объёму это 

целая книга. 

В то утро я ходила по своему дач-

ному участку (мы уехали из города 

и живём здесь уже несколько лет) в 

месте, которое прозвала «место силы», 

там я встречала рассветы, поправляла 

каждую травинку, с ранней весны, 

как стаял снег, старалась ходить чаще 

босиком, чувствовать Землю и рас-

тения. 

В этом местечке ночью на Купалу 

мы с друзьями делали «энергетиче-

скую гимнастику» по «Казачьему 

Спасу». Там же позже случилось то, 

что и называется покаяние перед 

предками. На этот раз покаяние было 

необычным, ощущения нахлыну-

ли как-то сами. Были и рыдания, и 

просьбы о прощении, и просьбы о 

помощи, и жгучее озвученное жела-

ние наладить связь с родом, контакт 

с предками. В голове стучала одна 

мысль – говори вслух, говори в явь, 

поэтому завывала я вслух. В какой-

то момент вдруг резко «отпустило», 

исчез ком в горле, появилось неслы-

ханное умиротворение, спокойствие 

и ощущение… что весь двор заполнен 

людьми, а эти люди, мои прародите-

ли. Мало того, что они стояли вокруг 

меня, так ещё и посылали в мою сто-

рону такие тёплые потоки любви, 

нежности, заботы, потоки небыва-

лых родственных чувств, что я просто 

сидела на траве и не знала, надо ли 

мне что-то делать или нет, и просто, 

наслаждалась. 

Позже дедушка мне объяснил, что 

это очень важно в месте, где тебя 

«знает Земля» каяться вслух, так 

прародители получают возможность 

защищать и помогать в явленном 

мире, в мире материи. 

Кто я - тебе ответят сами
(Ответы дедушки)

целыми днями только и будешь за 

компьютером сидеть. Чтобы описать 

одно маленькое секундное открове-

ние порой полдня требуется. А потом 

столько всего написано. Если опи-

сывать, сколько всего за эти девять 

дней в голове пролетает, то получится 

не одна здоровенная книга. Но. Эта 

книга моя. Предназначена для меня. 

Остальным лучше читать свои книги 

и слушать свои мысли и откровения. 

Рекомендую всем проводить 

9-дневное очищение мысли.

Направляйте свою Энергию 

Мысли на мир вокруг вас. 

Павел Кашин,  kashinp@mail.ru

Рассылка «Верните, люди, Родину 

свою!»  http://subscribe.ru/catalog/

culture.people.malaiarodina 
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Разговор. 
Так вот, в то утро ходила с мыс-

лями, что если бы сбежала в поме-

стье, уже бы не дышала дымом со 

свалки, что всё так несправедливо, из 

поместий этот дым только видно, а 

свой мусор многие оттуда отвозят на 

свалку, а дачники здесь дышат. И про-

дукты для себя выращивают и сады 

возвели давно, и мы всё стараемся, 

что ж такое, где же рай, когда уже в 

раю жить-то будем? Приходили отве-

ты на вопросы. Как и многие, думала, 

что это мои собственные мысли, не 

обращала внимания, пока не пришла 

мысль: «Ну так и убери свалку». Я, 

аж, подпрыгнула: «Что???!!! Я???!!!» 

и через какое-то время поняла, что 

мысленно спорю и стараюсь доказать 

свою беспомощность в этом вопросе, 

стараюсь оправдать себя. Потом оста-

новилась и спрашиваю: 

- А кто это мне тут подсказывает? 

- Я тот, кто может чётко мысль в 

пространстве воспроизводить, пере-

давать её другим. Мой род веками 

этим занимается. 

- Чем занимается? 

- Воспроизводит мысли чётко и 

передаёт их. О таких людях ты читала 

в книгах, о том, что делают они и для 

чего. 

- Ну, я читала, как Анастасия дач-

никам подсказывает, как лучше с рас-

тениями общаться, моделирует ситуа-

ции, помогает, это ещё в первой книге 

было. Вы человек? 

- Да, человек. 

- А почему я слышу Ваши ответы 

почти как свои мысли? 

- Воспринимаешь ты воспроизве-

дённое в пространстве. То мысли не 

только мои, но и других помысленное 

в разное время. Я, всего лишь, помог 

чуть-чуть. 

- А другим Вы тоже что-то гово-

рите? 

- Конечно, говорю, веками наш 

род с людьми таким образом общает-

ся. Все люди мысли приходящие, как 

свои воспринимают. 

- А почему я воспринимаю, их 

как Ваши, а не свои? Почему раньше 

такого не было? 

- Здесь жгучее желание найти 

причину и получить ответ главней-

шую сыграло роль. Но вспомни, что 

предшествовало встрече. Ты с родом 

связь наладить постаралась и предков 

призвала на помощь, пространство 

обихаживала. А помнишь эти строки: 

«Нашему поколению выпала вели-

кая честь и благодать вернуть куль-

туру прародителей своих. Связать с 

ними разорванную нить. Только тогда 

великие открытия начнут в людях 

свершаться. Только тогда их мысли 

будут нашим помогать. Сейчас их 

мысли из-за нашего непонимания им 

вынуждены противостоять». 

- Помню, но там про обряд венча-

ния вроде было… 

- А покаяние совершать пред начи-

наньем важным каждый раз необхо-

димо. Благословение предков своих и 

родителей не только при обряде вен-

чания получать нужно. Любое дело 

надо начинать, последовательность 

соблюдая. 

- То есть, получается, они мне 

помогают теперь как-то, но раньше 

же я тоже делала покаяния, только 

не такие сильные и яркие, без ощу-

щений сильных. Почему раньше не 

получалось? 

- Получалось и раньше. Какой 

силы чувства вкладывала, с такой 

силой и получалось. Ты просто зна-

чимости не придала. Действительно 

значимые свои поступки и жизненные 

свершения многие люди не замечают 

и относятся к важнейшим событиям, 

как к случайностям или обыденности. 

Ты вспомни, было ли что-нибудь нео-

бычное после тех покаяний твоих? 

- Конечно, было! И сны такие, и 

совпадения, и события необычные, 

да много всего интересного было. И 

дедушка мой, вернее, его душа ко мне 

во сне приходила, и рассказал он про 

миссию, которую его потомки могут 

продолжить, про очищение Земли от 

скверны рассказывал. Ладно, согла-

шусь, работает всё это. Но почему Вы 

ко мне нормально не пришли, как все 

люди? 

- Тот способ общения, которым я 

пользуюсь совершенен. Совершеннее 

такого способа ещё никто не приду-

мал. Не нужно придумывать никаких 

технических средств, не нужно ника-

ких материальных затрат. Не нужно 

тратить много времени и усилий на то, 

чтобы передвигать своё физическое 

тело в разные места по Земле, под-

вергая его опасности, не нужно выхо-

дить из своего пространства, которое 

тебя защищает. И при таком способе 

общения невозможно обмануть, так 

как слышишь мысли собеседника. 

- А вдруг Вы, всё-таки, на самом 

деле сущность какая-то? Я читала, 

что они тоже красиво «поют» о благе 

для всех… 

- О сущностях вам было сказано 

давно уж, их главные отличия описа-

ны, одно могу добавить, те сущности 

гордыню возвеличивают в человеке, 

в учителя его других людей возво-

дят, и поклоненья требуют нередко. 

Указывают и представляются верхов-

ными, могущественными, никто из 

них не скажет «я - человек земной, 

обычный и поклонение не нужно 

мне, такой же я, как мои прадеды». 

Анализировать и чувствовать необ-

ходимо… 

- Да, я читала в книге «Пространство 

Любви», в главе «О контактёрах» про 

это… что всем доступна вся информа-

ция, что каждый может общаться с кем 

захочет, что человек, как радиоприём-

ник и его хозяин, что к конкретному 

человеку приходит та информация, 

которую он способен использовать, 

осмыслить, и всё должно быть без 

акцентов на возвеличивание. Всё это, 

конечно, хорошо, понятно, я чув-

ствую, что Вы хороший, терпеливый, 

добрый, весёлый, но как в такое могут 

другие поверить? 

- Неверящие не поверят, даже, 

если ты кусок моего платья оторвёшь 

и понесёшь показать им. Зачем на 

это тратить силы? А те, кто способен 

воспринять, почувствовать, они меня 

узнают без лишних доказательств. 

Они душой почувствуют меня, кто я 

- тебе ответят сами. 

- Да Вы понимаете, при таком 

вот общении, меня в лучшем случае 

некоторые могут просто фантазёркой 

назвать! 

- Отлично! Я же говорю, такой 

способ общения совершенный самый! 

Ты защищена от возвеличивания, от 

возвышения гордыни, от поклонения 

ненужного твоей душе. Не трать уси-

лий на неверящих. А верящие знают и 

чувствуют, что если есть информация, 

то есть её источник. Информация – 

это образ. 

- Вспомнила, в «Анасте» про это 

было: «Если появилась информа-

ция, да ещё исходящая от образа, то 

всё это уже бесспорно существует и 

нужно анализировать полученную 

информацию. А когда мы ударяемся 

в рассуждения – «существует – не 

существует», то тем самым попусту 

тратим время, лишаем себя получен-

ной информации». Там разговор шёл 

о встрече с первозданным образом, 

мне понравились очень слова «в раба 

поверишь - породишь в себе раба… 

всё существует, что существующим 

сам посчитаешь ты». А я могу Вас 

увидеть? 

- Конечно. Если захочешь, смо-

жешь. 

Я вспомнила, как «рассматривала» 

душу волхва у дольмена, постаралась 

войти в то же состояние, и вот что 

получилось. На этот раз неподалёку 
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Вести из родовых поселений
от меня стоял старец среднего роста, 

с седой бородой и седыми волосами, 

тоже, похоже, ни разу не стригся. Одет 

он был в какую-то светло-коричневого 

цвета накидку на завязочке, в простую 

длинную рубаху, подпоясан, на шее у 

него что-то висело, какой-то кулон 

на тёмной верёвочке, он стоял, опи-

раясь на деревянный посох и смотрел 

на меня такими добрыми голубыми 

весёлыми глазами, что у меня сразу 

возникла мысль «дедушка с солнеч-

ными глазами», так я его иногда и 

называю про себя. Он обычный, вряд 

ли его в толпе узнаешь, но глаза, по 

глазам его можно узнать: яркие, весё-

лые, задорные, необычные очень. 

Не помню, были ли у меня к 

дедушке ещё какие-то вопросы в тот 

день, позже они появились, когда 

выложила в интернет рассказ про 

пенсионеров. 

- Некоторые раскритиковали 

Ваши слова к пенсионерам, «зацепку 

за материальное» увидели… 

- И о материальном плане думать 

необходимо, а коль люди догма-

ми живут, сказала б им: «Для всех в 

России рассвет начнётся, когда мате-

риально каждый жить будет лучше. 

Экономика в целом поправится, и у 

каждого в отдельности достаток будет 

Международная газета 
«Родовое поместье» 

Газета о том, как посадить свой родовой 
сад, вырыть пруд, построить дом, 
ухаживать за животными, жить с соседями 
в дружбе; обустройстве родовых поместий 
и создания на их основе родовых 
поселений, чтобы Земля расцветала 
прекрасным райским садом.
Пространство Родины, ты, детям подари

Выходит на русском языке первого 
числа каждого чётного месяца (февраль, 
апрель…).
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- в Украине - 99293 (смотрите на стр. 64 
“Каталога видань України” на I полугодие 
2012 г.).  Стоимость подписки: на 2 мес. – 

6,13 грн., на 4 мес. – 10,61 грн., на 6 мес. 
– 14,64 грн., на 12 мес. – 28,08 грн.

- в России - 22037 (смотрите на стр. 
430 каталога «Газеты. Журналы» на I полу-
годие 2012 г.). Стоимость подписки: на 2 
мес. – 59,84 руб.; на 6 мес. – 179,52 руб. 
(каталожная цена).

- в Беларуси - 99293 (смотрите в ката-
логе “Издания РФ, Издания Украины” на  I  
полугодие 2012 г.). Стоимость подписки: 
Стоимость подписки: на 2 мес. – 17140 
бел.руб., на 4 мес. – 34280 бел.руб., на 6 
мес. – 51420 бел.руб.

Международная газета 
«Быть добру» 

Газета для тех, кто совершенствует 
среду обитания: нашу Землю и весь мир 
вокруг прекрасней и счастливей, и кто 
обустраивает родовые поместья.

Газета об улучшении экологии, здоровом 
образе жизни, образе жизни в гармонии 
с природой (идеи о родовом поместье), и 
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Международная газета 
«Родная газета»

Газета о поиске своей второй половины, 
сохранения в семьях навечно любви, 
сотворения пространства Любви в 
родовом поместье, возвращения 
культуры прародителей своих, рождения и 
воспитания счастливых детей.

Лишь в любви и вдохновенье жизнь 
счастливая возможна

Выходит на русском языке первого 
числа каждого нечётного месяца (январь, 
март…).
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вание с правом передачи по наследству для его 

обустройства. Произведённая в родовом поме-
стье продукция, как и сама земля, не облагается 
никакими налогами. (Для этого необходимо вне-
сти соответствующую поправку в Конституцию.) 

Идея о родовом поместье содержится в кни-
гах Владимира Мегре серии «Звенящие кедры 
России».

Під родовим помістям мається на увазі один 
гектар землі, безоплатно виділений кожній 
бажаючій сім'ї в довічне користування з правом 
передачі у спадщину для його облаштування. 
Вироблена в родовому помісті продукція, як 
і сама земля, не обкладається ніякими пода-
тками. (Для цього необхідно внести відповідну 
поправку до Конституції.) Ідея про родове 

помістя міститься в книгах Володимира Мегре 
серії «Звенящие кедры России».

Перепечатка материала газеты и его распро-
странение приветствуется, будем благодарны 
за ссылку на нашу газету. Информация о газе-
те размещается на эл. странице www.gazeta.
bytdobru.info  

* * *
Газета «Быть добру» является информационным материа-

лом Всеукраинской общественной организации «Быть добру» 
(легализирована методом уведомления об её учреждении по 
№ 148 от 15.12.2005 г.). ВОО «Быть добру» создана для тех, 
кто совершенствует среду обитания: делает нашу Землю и 
весь мир вокруг прекрасней и счастливей, и кто обустраивает 
родовые поместья. Более подробную информацию о ВОО 
«Быть добру» можно получить на эл. странице www.bytdobru.
info  Дизайн и вёрстка сделаны в компьютерном центре ВОО 
«Быть добру». 

больше. Всё окружающее матери-

альное зависит от духа и осознан-

ности человека… Осмыслить нужно, 

отчего всё это происходит. Каждому 

осмыслить самому. И не искать вино-

вных вне себя. Лишь изменения в 

себе изменят всё вокруг, достаток в 

том числе… Россия будет богатейшею 

страною». 

- Ну, Вы круто сказанули, прям, 

фразой из второй книги Мегре, там 

про рассвет России много говорилось. 

Но почему пенсионеры? И почему 

простым озвучиванием? 

- Так ты ж сама и говорила про 

перепись в стране, что пенсионеров 

много очень, что жалуются на жизнь 

свою. Они – те люди, которые не 

станут ждать чего-то десятилетиями 

от правителей земных, они осознают, 

что времени у них не слишком много 

значимое сотворить. О значимости 

я уж говорил, озвучить – так тво-

рил Создатель. Коль снова догмы вам 

необходимы, хорошо, написанное я 

лишь повторю: «Когда Создатель мир 

творил земной, пред сотворением 

великим сначала Он замысел озвучил 

свой. Оповестил о нём всех сущно-

стей Вселенских… оповестить всех, 

означает, прежде всего, оповестить 

себя в том числе. Понять происходя-

щее, поверить в себя. К тому ж заде-

кларировав словами помыслы свои, 

ты их уже материализуешь. Оповещая 

всех о них, к совместному творению 

призываешь… Насмешки, противо-

действие иль равнодушие участни-

ками сотворения будут с обратной 

стороны. Они важны для полноты 

творенья, в котором всё уравнове-

сишь ты». 

- Обалдеть, точно, а я и не вспом-

нила, там про озвучивание целая глава 

«Декларация родового поместья» в 

последней книге. Но там про декла-

рацию о поместье шла речь. 

- Так что ж с того? Неужели буду-

щие хозяева родовых поместий себя 

в привилегированное положение 

ставят перед малоимущими старика-

ми? А может то гордыня, просто? «Я 

стану богаче, а горожане, кто книги 

не читал, пусть бедными останутся», 

так? 

- Ну, нет, но… всё таки, надеж-

ды на создателей родовых поместий 

тоже… 

- Достаток каждого коснуться дол-

жен. Не все пенсионеры читали книги 

Владимира Мегре, а некоторые, кто 

эти книги прочитал, мечтают в люби-

мом городе с удобствами пожить, в 

достатке. И не только пенсионеры, 

много людей, кто с идеей не знаком и 

не хочет быть знаком. «Без нравоуче-

ний надо. Надо просто людям пока-

зать», вот и покажите только, озвучьте 

для начала, чтобы и они, глядя на вас, 

озвучили свои мечты. 

Вот примерно такие вопросы я 

задавала дедушке, были ещё вопросы 

и про людей, ушедших в дольмены, 

про то, каким образом мне прародите-

ли помогают, про последовательность 

уточняла, про обряды, про некоторые 

проекты в мире и России, про род-

ственников спрашивала, про некото-

рых своих соседей с других поместий, 

даже, про беременность, про то, как 

поведение беременной отражается в 

будущем на поведении ребёнка. На 

некоторые вопросы я получила впол-

не закономерные ответы, их и ожи-

дала услышать, поняла их, а некото-

рые снова удивили, оказались очень 

неожиданными. 

Он всё старался научить, показать, 

что с ним каждый может общаться 

без посредников, что так общаться 

и доставать информацию каждому 

необходимо учиться, что такой способ 

общения будет самый верный, при 

таком способе информация приходит 

сразу и не надо ждать, когда кто-то 

время найдёт, напечатает и расскажет. 

Говорит, что больше надо слушать 

себя, а не других («действительность 

собой определять необходимо»), что 

предки помогут в этом и во многом 

другом. 

Что у каждого получится, когда 

желающий выйдет на природу, вслух 

искренне проведёт покаяние перед 

предками, восстановит с ними связь. 

Дедушка говорит, что человек сна-

чала может и не почувствовать, но 

его искреннее желание всегда «управ-

ляет случайностями», что со време-

нем прародители всё равно приведут 

своего потомка к такому состоянию, 

что он осознает, что стал получать и 

явную помощь, и ответы. Ещё сказал, 

что важно и у Земли тоже прощения 

попросить, что она живая, все чув-

ствует. А я и забыла упомянуть, что 

когда перед предками покаяние полу-

чилось, я ж и с Землёй так же точно 

общалась. 

Ещё он хотел рассказать, что все 

мы родня друг другу, что у нас один 

Прародитель. Просил меня посчи-

тать, сколько должно было быть у 

меня прямых предков одну тысячу лет 

назад, десять тысяч лет назад. Всё для 

того, чтобы я и другие поняли, как 

после покаяния перед Землёй и пред-

ками восстанавливается связь между 

людьми вообще, в целом. Вот, кому 

интересно, возьмите и посчитайте, 

очень удивитесь. 

Вот, не знаю, получилось ли 

у меня что-то понятно рассказать, 

многое пришлось сократить, рассказ 

итак длинный. Ну, что рассказала, то 

рассказала, а там посмотрим, может 

время найдётся остальное написать, 

а может читающие эти строки сами 

в ближайшем будущем смогут с этим 

дедушкой общаться, и уже сами ему 

вопросы и зададут. 

02.02.2012 г.

Всего доброго, 

Галина Радостная,

 ugvedruss@rambler.ru

www.vedrussa.my1.ru 

Прим.ред.: в «Родной газете» №2(34) 
2012 г. читайте ответы дедушки о 
космическом законе про силу мечты и 
рождение детей, и обряде покаяния.
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   Благо подарившему 

спасибо
Устроено всё очень мудро
За ночью наступает утро
Сменяет солнца лунный свет
От сна проснулся человек
Сняв пелену из глаз долой
Я вижу во Вселенной Новь
Открытым сердцем и душой
К ней устремилась своей мечтой
Душа как птичка томилась в клетке
Чья в золотой, а чья в простой
На волю вырвалася к свету
Вот Родина, вот мой простор
Полёт души всё выше, выше
Сильней и шире взмах крыла
Успеть бы к сну, всё-всё исполнить
Что сотворила мысль моя
Живой мечтой, живым примером
Живущих рядом пробудить
Чтоб осознали
Как безмерно – Любовь
Безценный дар Отца
Ты отдал всё нам, даже больше
Остался сам на сам с собой
Мы с Настей приближаем время
Увидят Истинный Лик Твой
И наполняя душу светом
От сердца лучик шлю Тебе
Тебе моё благодаренье
За Ясный Свет
За все творенья
За мысль, мечту
За сотворенья
За весть благую
В яви новь
За пониманье
За терпенье
За материнскую любовь
Проснулась я и поняла
Я дочь твоя – Ведрусса я
Я мать, Вселенная во мне
Дано творить мне на Земле
С Тобою вместе сотворяя
Я Роду Вечность подарю
Родным на звёздах обещаю
Всех на Земле вас соберу.

Елена Тарасенко,  г. Килия.

“Да неужели?” (песня)
Бытует мнение, что можно всё 
купить, 
Лишь денег бы побольше накопить. 
Всё продаётся – от людей до пылесо-
са, 

И дело только лишь в цене вопроса. 

Какое заблуждение, друзья, 
Ведь дружбу, например, купить нельзя. 
И сколько денег ты не приготовь, 
Не в состоянии, поверь, купить 
любовь! 

Не продаётся то, что для людей 
Необходимо и всего важней. 
Нельзя купить себе любви сто грамм, 
Внимания и дружбы килограмм. 

Тот, кто придумал деньги, он хотел, 
Чтоб стали платными порывы душ и 
тел. 
И люди позабыли бы о том, 
Что Бог бесплатно сотворил нам дом! 

Не стоит денег пенье соловья, 
И нет цены у капелек дождя. 
Отец не продаёт за деньги нам 
Поля ромашек, Солнце по утрам! 

Богаты все мы, даже если денег нет, 
У нас есть жизнь, у нас есть этот 
свет. 
И это повод замечательный, друзья, 
Идти по жизни радостно, любя!

“Бард – это звание” 
(песня) 

Произнесите, люди, слово – Бард! Его, 
пожалуйста, согрейте добрым чув-
ством. 
Оно пришло к нам, сохранив в веках 
историю великого искусства. 
Так кельты звали тех, кто людям пел, 
но перед этим очень много лет 
У мудрецов учился и сумел понять, в 
чём главный мудрости секрет. 

припев:
Стояли Барды на тропе, стояли Барды 
И защищали души светлые людей. 
Стояли Барды на тропе, стояли 
Барды. 
Стояли раньше и стоят они теперь! 

И Барды пели сердцем и душой, и соз-
давали образ вдохновенно 
О том, как жить нам на Земле родной, 
В любви и радости, в ладу со всей 
Вселенной. 

И люди шли послушать песни Бардов, с 

их мудрыми и светлыми стихами, 
И уходило зло к себе обратно, его из 
душ своих те люди изгоняли. 

И не пройти тому, что разрушает и 
убивает в людях всё живое. 
Бард чувствует душой и точно знает 
– поможет песней в жизни нам с 
тобою! 

И если осознание приходит от чьих-то 
песен – как прекрасен мир, 
А злость и зависть из души уходят, то 
эту песню Бард нам подарил. 

В чём сила Бардов, в чём же их отли-
чье от всех других, ведь много кто 
поёт? 
Всё дело в том, что Бардов нет дву-
личных, 
Как он поёт, вот так он и живёт!

“Сильные духом” 
(песня) 

По телевизору смотрел я передачу, 
показывали деток-инвалидов. 
Больные дети, но они не плачут, их хор 
объехал с песнями полмира. 
Труднее им, чем нам, благополучным, 
привыкшим жалость вызывать к себе, 
Но девочка с экрана взрослых учит, с 
улыбкой светлою, наперекор судьбе! 

припев:
Не тот пропал, кто в беду попал, 
А тот пропал, кто духом пал. 

Я искренно желаю вам добра, любви и 
счастья в вашем мирном доме, 
Но если не заладятся дела, ты вспомни 
эти мудрые слова. 

А завтра снова улыбнётся нам с небес 
Красивое и тёплое светило. 
Мир удивит обилием чудес 
И жизнь тебя наполнит новой силой. 
Иди по жизни – сильным быть и 
добрым, 
Ты можешь, ты такой на самом деле. 
И правило несложное запомни – 
Его нам дети мудрые пропели! 

припев. 
 

Ковалев Владимир, 

www.rodovoye-pomestye.narod.ru
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